© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-600-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Voici donc le troisième roman de Dorgeval. Je vous rappelle les titres des deux précédents : Bibliothèque érotique no65 Le Maître Chanteur et Bibliothèque érotique no121 La Jeune Anglaise.

Ces deux romans avaient pour personnage central une crapule assez miteuse, un détective prêt à manger à tous les râteliers, et avec ça doté d’une sexualité particulièrement compliquée : il ne pouvait jouir qu’en obligeant de jeunes et jolies femmes à coucher devant lui avec d’autres hommes, et de préférence des hommes qu’elles détestaient. Son métier lui permettait de faire chanter ses victimes et c’est de cette façon peu ragoûtante, j’en conviens, qu’il parvenait à assouvir son insolite libido.

Comme Dorgeval est aussi un brillant scénariste de bande dessinée (sous un autre nom, je rassure les ligues de protection de l’enfance), ses histoires sont toujours admirablement ficelées, et les personnages sont très bien « dessinés ». On croit les voir, il suffit de quelques phrases, ils sont là, devant nous. Ce qui ne gâche rien, Dorgeval possède un imaginaire érotique particulièrement riche ; c’est un de ces rares auteurs (pareil en cela à Cathy Grimaldi) qui sont capables d’employer les recettes les plus éculées du porno traditionnel sans retomber pour autant dans l’ornière du rabâchage. Il sait rafraîchir des scènes qui sous la plume d’un autre donneraient des clichés insipides. C’est un don, on l’a ou on ne l’a pas, Dorgeval l’a et nous en fait profiter.

Outre ces deux romans, Dorgeval a écrit ou réécrit pour nous de nombreuses confessions. Je me souviens tout particulièrement de la plus récente, qui se passait dans le monde du cirque. Un petit cirque itinérant très miteux, un peu sordide même, avec toute une palette de névrosés de la plus belle eau. Et là-dedans tombait une fraîche jeune fille... un peu perverse, qui aimait bien se masturber, une fille normale, en somme... Vous vous doutez bien que tous ces sinistres affamés de chair fraîche n’allaient pas rater une si belle occasion ! Je vous rappelle le titre de cette Confession N° 67 Je n’aurais jamais cru que je pouvais faire ce genre de cochonneries. Et c’était signé Delphine. Si vous ne l’avez pas lue, commandez-la à notre boîte postale, elle vaut le dérangement.

Mais avec ce troisième roman, La Lectrice dévergondée, Dorgeval accomplit un pas de géant. Le voici maintenant dans la cour des grands. Vous allez le constater, ce livre érotique est unique en son genre. Une jeune fille est engagée comme lectrice par un aveugle. Et que veut-il lui faire lire ? Ce ne sont pas les ouvrages de la Comtesse de Ségur, vous devez bien vous en douter. Il serait plus intéressé, notre aveugle, par le divin Marquis. Voici donc notre lectrice soumise à de bien échauffantes lectures. Et si sa main s’égare, ma foi, qui pourrait le savoir ? N’a-t-elle pas, en face d’elle, un aveugle ?

Je vous laisse découvrir la suite vous-même.

Votre dévoué

 E.

CHAPITRE I

Le tintement aigu de la sonnette résonna longuement dans le silence de la maison. Avant d’aller ouvrir, Angela vérifia sa tenue dans le grand miroir du vestibule. Elle regarda attentivement son image, celle d’une grande femme de trente-cinq ans, à l’allure hautaine, vêtue d’un tailleur chic qui mettait en valeur sa taille étroite. Elle aimait bien son cou un peu long et ses longues mains parées de bijoux anciens tarabiscotés qui dégageaient un charme suranné. Son épaisse chevelure brune, relevée en chignon, ne lui déplaisait pas non plus, mais elle trouvait son visage trop sévère. Elle avait souvent l’air grave d’une examinatrice. Poussant un soupir, elle alla ouvrir la porte, faisant tintinnabuler les bracelets en vieil or qui entouraient son poignet. Une jeune fille blonde se tenait timidement sur le seuil. « La candidate ».

— Bonjour, je viens pour l’annonce. C’est moi qui ai téléphoné, ce matin. Je m’appelle Lucie Borges.

Angela introduisit l’arrivante et la pilota jusqu’à son bureau. Quand elle s’effaça pour la laisser passer, elle sentit le parfum de sa peau et ses narines se dilatèrent. Lucie semblait impressionnée par les vastes bibliothèques en acajou chargées d’ouvrages aux reliures en cuir qui couvraient entièrement les murs de la pièce. La maîtresse de maison s installa derrière l’imposant bureau Empire, sur lequel trônait une lampe dont le pied en bronze représentait un cheval. Elle pria la visiteuse de prendre place. Lucie Borges s’assit dans un fauteuil recouvert de cuir tabac, tout au bord pour éviter que sa courte jupe ne dévoile trop ses cuisses.

Pendant une longue minute, dans un silence bientôt pesant, Angela détailla la jeune fille qui se tenait le buste droit, les genoux serrés et les mains sur les cuisses. Elle admira son visage rond, aux lèvres épaisses et au nez fin, qu’encadraient de longs cheveux blonds. Les épaules que le chemisier d’été laissait nues étaient potelées. A travers les vêtements, on devinait les courbes harmonieuses d’un corps bien en chair.

Tout à fait ce qu’elle cherchait, une fille à l’allure de gamine, mais avec de beaux seins lourds, des cuisses charnues et une bouche sensuelle. Angela prit un stylo en nacre dont elle dévissa le capuchon. Elle nota sur un calepin les informations que la jeune fille lui donna sur son identité.

— Vous aurez à vous occuper de mon frère. Il est aveugle et votre seule tâche consistera à lui faire la lecture. Son infirmité l’a rendu un peu fantasque, mais il n’est pas méchant. Vous vous entendrez sans doute très bien avec lui.

Lucie écoutait attentivement. Angela se leva.

— Vous allez être seule dans cette maison avec un aveugle, aussi, vous comprendrez que je vous pose quelques questions indiscrètes pour mieux vous connaître.

— Bien sûr, madame.

— Mademoiselle ! Ni mon frère, ni moi ne sommes mariés.

— Excusez-moi. Mademoiselle...

— Vous pouvez m’appeler Angela.

La femme se posta derrière Lucie. En se penchant, elle pouvait voir ses seins par l’échancrure de son chemisier. Elle portait un soutien-gorge en coton tout simple. Angela contourna le fauteuil, revint se planter face à la jeune fille.

— Est-ce que vous avez un petit ami ? Un flirt ?

Lucie agita la tête de gauche à droite.

— Mais... vous avez déjà fait l’amour ?

La jeune fille rougit et répondit par la négative en se cachant sous sa frange blonde. Angela sentit un petit picotement aux creux des reins ; décidément, elle avait déniché l’oiseau rare. Jusqu’à ce jour, ces rares filles qui avaient passé avec succès « l’examen d’entrée », s’étaient révélées décevantes pour ce qu’on attendait d’elles.

Elle posa encore quelques questions d’ordre général en faisant semblant de prendre des notes dans son calepin. Puis elles réglèrent les modalités de leur accord et Angela proposa à Lucie Borges de commencer à travailler dès le lendemain après-midi.

Avant de refermer la lourde porte de la demeure derrière Lucie, elle lui dit :

— Venez à quinze heures. Sonnez trois coups et entrez. Mon frère vous attendra dans le salon de lecture. C’est la deuxième porte à droite.

*
*     *

Après le départ de la jeune fille, Angela se rendit dans le boudoir où son frère l’attendait, assis près de la cloison qui le séparait du bureau. Une miniature du XVIe siècle avait été décrochée du mur, révélant un système permettant d’écouter ce qui se disait dans la pièce d’à côté. Sébastien était aussi brun que sa sœur et avait pratiquement le même âge.

Il se tourna vers l’arrivante. Il portait des lunettes noires, Angela se plaça derrière lui, s’appuyant contre le dossier de son siège. Elle se mit à lui masser les épaules.

— Sa voix te plaît ?

— Elle semble très jeune. Comment est-elle ?

— Allons, sois patient. Tu sais bien que le plaisir vient de l’attente...

Elle le massait de plus en plus fort. Il s’alanguit, laissa aller sa tête en arrière. Elle se pencha sur lui. Il sentit son souffle sur ses lèvres, puis sa langue dans sa bouche.

CHAPITRE II

Le lendemain, Lucie poussa le lourd portail et pénétra dans la propriété d’Angela et de son frère. L’allée de gravier serpentait entre les buis taillés en boule. A intervalles réguliers, un massif de rosiers aux fleurs charnues jetait une touche éclatante sur le vert intense de la pelouse. Lucie s’arrêta pour admirer la maison, un hôtel particulier du XVIIIe construit en pierre blanche, rehaussé de frises de brique rouge. Le toit d’ardoise était agrémenté de clochetons et percé d’œils-de-bœuf.

Lucie ressentit la même impression que la veille. Derrière ses fenêtres aux rideaux toujours tirés, la demeure semblait garder un secret.

Lucie grimpa avec entrain la volée de marches du perron, faisant danser sa courte jupe autour de ses longues jambes.

Ce travail allait être un plaisir. Elle adorait lire et les appointements qu’on lui offrait dépassaient de très loin ceux qu’on lui proposait pour faire du baby-sitting.

Elle appuya sur la sonnette à trois reprises. Le carillon se perdit au cœur de la grande maison.

Comme Angela le lui avait dit, elle entra sans attendre de réponse. Malgré elle, elle marcha sur la pointe des pieds, impressionnée par le silence, s’efforçant de ne pas faire grincer le parquet. Elle s’immobilisa, colla son oreille contre la deuxième porte à droite. Seul le tic-tac monotone d’une pendule lui parvint.

Une voix autoritaire la fit sursauter :

— Que faites-vous ici, mademoiselle ?

Une jeune femme rousse en tenue de bonne la toisait d’un œil peu aimable. Elle était potelée sans être grosse, ses seins lourds gonflaient son chemisier noir ; ses cuisses étaient gainées de bas sombres. Lucie jugea que sa jupe était trop courte et que ses lèvres épaisses, maquillées d’un rouge très vif, lui donnaient un air vulgaire. La bonne lança d’un ton sec :

— En voilà une façon d’entrer chez les gens sans y être autorisé !

Lucie s’empourpra. Pourquoi Angela ne l’avait-elle pas avertie de la présence de la domestique ? Elle bredouilla :

— Je suis la lectrice. Je viens pour faire la lecture à monsieur Sébastien. On m’avait dit de sonner et d’entrer.

La bonne la fixait sans rien dire, ce qui accentua l’embarras de Lucie. Puis elle fit demi-tour et s’éloigna en faisant claquer ses talons hauts.

Décontenancée, Lucie frappa à la porte de la bibliothèque ; une voix d’homme l’invita à entrer.

De lourds rideaux grenat plongeaient le salon de lecture dans la pénombre. D’épaisses tentures couvraient les murs, donnant à l’endroit une ambiance ouatée. Un homme encore jeune était assis près d’une cheminée de marbre sur laquelle trônait un bronze représentant un buste de femme. Il portait un pantalon de flanelle et un polo blanc qui s’harmonisait avec sa peau mate et ses cheveux bruns. Des lunettes noires dissimulaient ses yeux. Lucie fut frappée par sa ressemblance avec Angela ; ils avaient le même visage beau et sévère.

— Entrez, mademoiselle. Mettez-vous à l’aise, asseyez-vous. Je m’appelle Sébastien.

Quelque peu intimidée, Lucie prit place dans un fauteuil recouvert de velours. L’aveugle lui demanda son âge, la questionna sur ses parents, sur ce qu’elle voulait faire plus tard. Il parlait d’une voix chaude, mais très bas, comme si un malade se trouvait dans la maison.

— Excusez-moi, vous devez me trouver bien curieux. C’est que je rencontre si peu de monde... Je vais vous parler de moi, comme cela nous serons quittes.

Il raconta son accident. La voiture dérapant sur la route rendue glissante par la pluie. L’hôpital, les opérations tentées en vain pour lui rendre la vue. Depuis, Angela s’occupait de lui dans cette grande maison héritée de leurs parents. Il lui apprit que sa sœur était antiquaire, qu’elle tenait boutique au cœur de la vieille ville, dans une maison datant du Moyen Age.

Lucie l’écoutait en silence, lissant nerveusement sa jupe sur ses cuisses. Cet homme sans regard l’intimidait. Il se tut un long moment et elle eut la désagréable impression qu’il l’épiait à travers ses verres fumés.

— Excusez mon silence, dit-il, j’essayais de vous imaginer. C’est si pénible de ne pas voir la personne à qui l’on parle. Pouvez-vous vous décrire, s’il vous plaît ?

Elle fit de son mieux pour se dépeindre. Il l’interrompait de temps en temps pour demander des précisions. Ses yeux étaient-ils allongés ? Ses lèvres pleines, charnues ? Ses cheveux fins ou épais, ondulés ou droits ?

— Je suis désolé de me livrer à un véritable interrogatoire de police. Si vous le permettez, j’ai une solution plus pratique.

Il se dirigea vers elle en évitant adroitement la table basse qui les séparait.

— Nous autres aveugles, nous voyons avec les mains. Si vous le permettez, je pourrais me faire une idée de votre visage...

Elle n’osa pas refuser. Debout devant elle, il posa les deux mains sur le haut de son crâne, caressa ses cheveux en descendant jusque sur les épaules. Puis il remonta, effleura le front, suivit le dessin des sourcils, l’ovale du visage, les courbes compliquées des oreilles, l’arrondi du menton, la finesse du cou. Elle retenait son souffle. Elle ferma les yeux, pour essayer de deviner ses traits, elle aussi. Il avait des mains chaudes, sèches, qui lui procuraient un trouble étrange. Il effleura son visage en suivant l’arête de son nez, l’ovale de ses yeux, le contour de sa bouche. Il s’attarda sur ses lèvres, les parcourant à plusieurs reprises, les massant sous la pulpe de ses doigts. Ces attouchements faisaient à Lucie l’effet d’une caresse, la plongeaient dans une sorte d’engourdissement. Elle ne dit rien quand il descendit sur son cou, sur ses épaules que son polo laissait nues. Mais quand il frôla sa poitrine, elle se raidit.

— Excusez-moi, Lucie, je ne voulais pas faire ça. Je suis si maladroit.

Il lui mit les mains sur les hanches.

— Est-ce que je peux continuer ? Je voudrais me rendre compte de votre corpulence. Si je vous gêne, n’hésitez pas à m’arrêter...

Elle se sentait paralysée. Il la prit par la taille, suivit les courbes de ses flancs. Il remonta lentement, ses paumes touchèrent les seins de Lucie qui respirait plus vite. Il s’excusa à nouveau, de sa voix chaleureuse qui privait de volonté la jeune fille.

— Je suis tellement confus de ma maladresse ! Je voudrais savoir ce que vous portez, ça m’aide beaucoup à imaginer la personne à qui j’ai affaire...

Lucie ne disait rien, n’osait faire un geste. Il toucha l’étoffe de son corsage, frôlant sa poitrine d’une main légère. Sous prétexte d’apprécier la texture du tissu, il referma furtivement ses doigts sur les seins lourds et les soupesa. Elle se laissa peloter sans réagir ; elle sentait ses tétons gonfler à travers ses vêtements.

Quand il recula, elle fut presque déçue. Elle se cala dans son siège, croisa les jambes et, bien qu’il ne puisse la voir, elle tira sa jupe sur ses genoux. Il s’était rassis comme si de rien n’était. Il tendit la main en direction d’un guéridon où se trouvaient quelques livres.

— Prenez celui que vous voulez et commencez n’importe où, que je juge votre façon de lire.

Elle lut un passage. Il s’agissait d’un livre de philosophie à la reliure en cuir, qui sentait bon le vieux papier. Elle ne comprit pas tout. Entre deux phrases, elle posait les yeux sur Sébastien qui l’écoutait, la tête légèrement penchée en arrière, dans la posture que prennent les aveugles lorsqu’ils fixent leur attention sur quelque chose.

Il l’interrompit, jugeant que l’essai était concluant. Il lui tendit un billet et lui donna rendez-vous le lendemain. En s’en allant, elle ne croisa pas la bonne. La maison était silencieuse, comme abandonnée. Elle rentra chez elle un peu perplexe. Il lui avait payé la totalité de l’heure pour un peu plus de dix minutes de lecture.

*
*     *

Quand elle pénétra dans la bibliothèque, le jour suivant, elle ne trouva personne. Elle appela, mais seule l’horloge comtoise lui répondit. Il avait pourtant dit de venir demain à la même heure. Et où était la bonne ?

Lucie parcourut le rez-de-chaussée ; un grand salon, une immense salle à manger, le bureau d’Angela et un petit salon qui servait de salle de musique comme l’attestait la présence d’un piano à queue sur lequel attendait une partition ouverte. Tous les meubles étaient anciens, assortis avec goût. Des tableaux de l’école hollandaise et des potiches chinoises décoraient les murs et le dessus des cheminées. Une collection d’ivoires sculptés retint l’attention de Lucie.

Elle regagna le couloir et se dirigea vers l’arrière de la maison. La cuisine était vide ; il n’y avait nulle trace de la domestique. Des batteries de casseroles en cuivre brillaient sur les murs. Une immense cheminée dans laquelle on pouvait faire rôtir un mouton entier occupait tout un côté. Elle poussa la porte de service, se retrouva dans le jardin.

La propriété était isolée de l’extérieur par un mur et une ceinture d’arbres au feuillage touffu. Le reflet blessant du soleil dans l’eau de la piscine attira son regard. Sébastien était là-bas, allongé en peignoir sur une chaise longue.

Elle comprit qu’il dormait, car le bruit du gravier crissant sous les semelles de ses sandalettes ne lui fit pas tourner la tête. La réverbération du soleil sur l’eau et sur le pourtour blanc de la piscine lui fit battre des paupières.

Quand elle fut tout près de Sébastien, elle s’aperçut que son peignoir était ouvert et qu’il ne portait rien dessous. Sa verge était posée sur sa cuisse au-dessus de ses couilles. Sébastien avait un corps mince, au ventre plat, aux cuisses musclées. Il était entièrement bronzé et avait peu de poils. Seule une touffe brune entourait la base de sa verge.

Elle hésita. Si elle le réveillait, il saurait qu’elle l’avait vu nu. Elle s’apprêtait à rebrousser chemin, espérant trouver un moyen de le réveiller de la maison, mais une curiosité malsaine la fit s’approcher davantage. Elle était sortie avec quelques garçons, certains l’avaient forcée à leur toucher le sexe. Mais chaque fois, elle l’avait fait à travers leur pantalon ; c’était la première fois qu’elle en voyait vraiment un.

Elle s’accroupit en silence, regarda la queue ramollie. Le tuyau de chair rose était terminé par une boutonnière de peau de laquelle dépassait le bout du gland. Il avait une couleur plus foncée, lie de vin ; son sommet était percé d’une fente qui ressemblait à une bouche minuscule.

Lucie retenait sa respiration, son cœur cognait. Elle détailla le sexe ; la peau brune sous laquelle courait une grosse veine sombre ; les couilles qui semblaient couvertes de chair de poule ; les poils frisés qui se raréfiaient en montant vers le nombril.

Sébastien bougea, écartant les jambes. Elle faillit s’enfuir en courant, mais il ne s’éveilla pas. Maintenant, entre ses cuisses, elle voyait sa raie sombre où les poils allaient se perdre.

Ses joues la chauffaient, son ventre était lourd, comme lorsqu’elle avait des pensées sales, le soir, dans son lit. Elle avait envie de se toucher comme elle le faisait alors.

A genoux sur le carrelage de la piscine chauffé par le soleil, elle troussa sa jupe jusqu’à la ceinture, passa la main sur sa cuisse. Sa peau, recouverte d’un duvet blond, était douce. Sous le coton blanc de sa culotte, on devinait son pubis rond et en dessous, les deux bourrelets de sa vulve. Une ombre légère marquait l’emplacement de sa fente. Elle remonta, frôla le sous-vêtement dont l’empiècement était humide. Elle n’osa pas baisser son slip et se caressa à travers. Le tissu moula son sexe, en accentuant les reliefs. Elle avait peur que l’homme se réveille, mais cette crainte décuplait son envie de jouir.

La tête affaissée sur l’épaule, Sébastien la fixait de ses lunettes noires. Elle se mit à fantasmer qu’elle se masturbait devant lui. Elle s’imagina qu’il pouvait la voir et elle appuya plus fort sur son clitoris. Elle enfonça ses doigts dans sa fente, y entraînant sa culotte à présent trempée. Des poils blonds dépassaient de chaque côté de la bande de tissu. Elle rêvait qu’elle était nue devant lui et qu’elle s’enfilait les doigts dans le con. Son exhibition le faisait bander et il se branlait lui aussi.

Sentant l’orgasme arriver, elle se masturba plus fort. Elle transpirait, la sueur couvrait son front. Elle se mordit la lèvre au moment de jouir pour éviter tout gémissement qui aurait trahi sa présence. Quand elle se releva, il lui sembla que le sexe de Sébastien s’était allongé.

Elle se dit que son imagination lui jouait des tours et, les jambes molles, les genoux douloureux, elle regagna la maison. Sur le seuil de la porte de service, elle appela de toutes ses forces. Elle dut crier par deux fois, avant qu’il ne bouge la tête. Elle le vit refermer son peignoir. Alors, elle s’engagea dans l’allée.

— Je m’excuse, je suis très en retard, dit-elle.

— Ça ne fait rien, je faisais la sieste. Je vais me baigner pour me réveiller complètement. Si le cœur vous en dit...

Elle déclina son invitation, prétextant qu’elle n’avait pas de maillot. Il lui proposa de lui prêter un de ceux de sa sœur ou de se baigner nue, puisqu’il ne pouvait pas la voir, mais elle refusa. Il n’insista pas et se retira dans un petit chalet en bois, à la porte et aux volets peints en vert, pour enfiler un maillot.

Lucie s’assit sur un transat en tournant le dos à la piscine pour ne pas être gênée par la réverbération.

Son regard accrocha la façade de la maison. Au premier étage, un rideau avait bougé. Derrière l’embrasure de la fenêtre, elle crut reconnaître la chevelure rousse de la bonne. Lucie espéra que la domestique ne l’avait pas vue se masturber...

CHAPITRE III

Angela surveillait la jeune vendeuse tout en montrant des couverts en argent à un client. Clarisse n’était à son service que depuis une semaine ; elle terminait une licence d’histoire de l’art et ce stage devait parachever ses études. Petite, menue, elle possédait de longs cheveux bruns qu’elle laissait libres dans son dos. Vêtue d’une courte robe en tissu léger, elle s’affairait entre les meubles d’époque sur lesquels reposaient des bibelots précieux.

Le magasin d’antiquités se trouvait au cœur de la vieille ville, au rez-de-chaussée d’une maison à colombages au fronton en bois sculpté. La pièce, vaste et lumineuse, avait gardé son aspect médiéval, avec ses murs de pierres apparentes, ses poutres massives et son sol de larges dalles aux formes irrégulières. Malgré le grand nombre de meubles, tableaux et bibelots, la boutique avait l’allure d’un musée et non d’un bric-à-brac. Le centre de la pièce était occupé par une longue table en chêne entourée de quatre grandes chaises capitonnées aux pieds tarabiscotés ; autour étaient disposés un guéridon sur lequel était alignée une collection de pipes anciennes et de blagues à tabac, une série de tables gigognes rondes, incrustées de nacre, et des fauteuils, tabourets et prie-Dieu d’époques diverses. Contre le mur du fond étaient appuyés une armoire à deux corps aux panneaux sculptés et un vaisselier chargé de timbales, de coupes et de plats en étain. Sur le côté, un coffre gothique supportait une série de bronzes de grande taille. Dans un coin, une armure et une panoplie d’équipements militaires, sabres, baudriers, shakos, étendards, brides, épaulettes et boucles de ceinturon, attiraient le regard. Un bureau Louis XVI à cylindre servait de table de travail à Angela. Les murs étaient presque entièrement recouverts de tableaux de l’école Italienne et Hollandaise, éclairés par d’invisibles spots ; quant aux meubles, ils supportaient quantité de livres anciens, de pendules et de bibelots, écritoires, encriers, pièces de monnaie, statuettes en ivoire ou en jade. Un petit secrétaire en acajou à deux tiroirs, contenait les collections de bijoux anciens et de montres à gousset animées, objets dont Angela était devenue une experte.

Le magasin était complété par une arrière-boutique, véritable caverne d’Ali Baba, encombrée d’objets hétéroclites attendant d’être répertoriés, nettoyés et parfois restaurés avant d’être exposés à la clientèle. Un coin de l’arrière-salle avait été aménagé en cabinet de toilette.

Angela venait de recevoir un carton d’objets achetés lors d’une vente aux enchères en province. Elle chargea Clarisse de s’en occuper pendant qu’elle en finissait avec son client. La petite vendeuse disparut dans l’arrière-boutique. L’antiquaire savait que le carton contenait un livre, payé fort cher, qui ne manquerait pas d’éveiller la curiosité de la jeune fille. Une fois débarrassée de son client, Angela se dirigea vers l’arrière-salle en faisant semblant de soigner l’ordonnancement des bibelots disposés çà et là.

Clarisse avait vidé le contenu du carton sur une console Empire. Elle n’avait pas encore regardé le livre à la couverture en cuir ; elle examinait un petit vase en terre cuite, essayant d’en déterminer l’âge et la provenance. Angela circulait dans le magasin sans la perdre du regard. Lorsque la jeune fille ouvrit l’ouvrage, ses joues se colorèrent aussitôt. Elle lança un regard dans la boutique pour voir si sa patronne la surveillait. Angela feignit de s’intéresser au mécanisme d’horlogerie d’une pendule à balancier protégée par une cloche de verre. Rassurée, Clarisse se replongea dans le livre, le feuilletant rapidement. De temps en temps, elle s’arrêtait et examinait l’ouvrage avec attention. L’antiquaire savait qu’elle contemplait les gravures particulièrement pornographiques. Elle s’approcha silencieusement et entra dans l’arrière-boutique. Surprise, la vendeuse referma le livre et le reposa ; dans sa précipitation, elle fit tomber le vase en terre cuite qui se brisa sur le sol.

Angela se félicita de l’incident, mais elle n’en laissa rien voir et simula la colère.

— Petite idiote, quand on est entouré d’objets de valeur, on fait attention !

Confuse, la jeune fille s’agenouilla pour ramasser les morceaux de poterie. L’antiquaire la laissa se répandre en excuses tout en admirant la rondeur de ses fesses serrées dans sa robe que la position tendait exagérément.

— Si vous cassez tous mes bibelots, je ne vais pas pouvoir vous garder !

Clarisse leva vers sa patronne un visage éploré.

— Je vous en prie, mademoiselle, ne me renvoyez pas. J’ai besoin de ce stage pour valider mes examens. Ça ne se reproduira plus, je ferai très attention. Vous n’avez qu’à retenir le prix de ce vase sur mon salaire.

— Il n’y suffirait pas ! Mais j’ai une idée, vous ferez quelques heures de ménage le soir, pour me dédommager.

La jeune fille accepta, heureuse de s’en tirer à bon compte. Durant le reste de la journée, Angela fut constamment sur son dos, la houspillant et se moquant de sa maladresse à tout propos. A la fin de la journée, après avoir baissé le rideau de fer du magasin, elle lui ordonna de balayer le sol en pierre. Assise dans l’un des bras d’un sofa en S, elle la regarda passer le balai entre les meubles. Elle admirait sa taille étroite, ses épaules rondes et le balancement presque lascif de ses hanches à chaque coup de balai.

Angela était vêtue d’un tailleur vert pomme dont la jupe fendue laissait voir ses jambes croisées et gainées de bas noirs. Ses cheveux bruns remontés en chignon mettaient en valeur la finesse de son cou. Elle portait quelques uns des bijoux anciens appartenant à sa collection : un collier à mailles anglaises retenant un camée représentant un profil féminin, des boucles d’oreilles en forme de larme en vieil or et une marquise en diamant à son annulaire droit. L’antiquaire se moqua de Clarisse avec méchanceté.

— Vous semblez plus douée pour faire le ménage que pour les antiquités. N’oubliez pas le dessous des meubles, c’est un vrai nid à poussière !

Elle prenait plaisir à humilier la jeune fille, d’autant plus que celle-ci ne protestait pas. Comme Clarisse avait du mal à faire passer le balai sous le gros coffre gothique, Angela ajouta :

— Mettez-vous à genoux !

La vendeuse obéit. A quatre pattes, ses longs cheveux noirs traînant par terre, elle nettoya sous les meubles. Angela admirait les formes rebondies de son cul. La robe avait remonté, dévoilant les cuisses pleines de la jeune fille. L’antiquaire décida de la persécuter un peu plus en évoquant l’épisode de l’après-midi.

— Au fait, que contenait-il de si passionnant ce livre ?

Clarisse s’empourpra :

— Rien de particulier, mademoiselle. Il me paraissait très ancien, c’est tout.

— Vraiment, allez donc le chercher, que j’en aie le cœur net.

La vendeuse s’exécuta avec réticence. Quand elle revint, elle avait les joues cramoisies ; elle tendit le livre et se dépêcha de s’agenouiller à nouveau pour fuir le regard de sa patronne. Angela fit semblant de découvrir l’ouvrage. Il s’agissait d’un épais volume à la reliure en plein cuir de mouton teinté en rouge Renaissance. La couverture était ornée d’un portrait de femme nue gravé à l’or fin. De nombreux bois anciens illustraient les principales scènes.

— Tiens, tiens, vous vous intéressez à la littérature érotique...

Clarisse répondit sans lever la tête, se cachant sous sa longue chevelure sombre.

— Non, mademoiselle, je regardais la reliure.

Angela lui frappa le derrière de la pointe de son soulier.

— Ne mens pas, petite garce ! Tu me prends pour une conne ?

La jeune fille ne réagit ni au tutoiement ni à l’insulte. Elle se contenta de poursuivre son ménage. Emoustillée par sa passivité, Angela eut envie de pousser le jeu plus loin.

— N’oublie pas de balayer sous le sofa !

Elle décroisa les jambes ; la jupe ne cachait plus ses cuisses, mais elle ne s’en soucia pas. Elle fit semblant de feuilleter le livre tout en surveillant la réaction de Clarisse. La vendeuse se tenait à quatre pattes devant elle, hésitante. L’antiquaire écarta les jambes, exposant son entrecuisse.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? Continue ton ménage !

Clarisse s’immobilisa en constatant que sa patronne ne portait pas de culotte et que son sexe était entièrement rasé. Elle apercevait la chair laiteuse des cuisses au-dessus des bas noirs. Un porte-jarretelles rouge encadrait le pubis aussi lisse que celui d’une petite fille. Au centre, de grosses lèvres brunes, très développées, délimitaient l’entaille sexuelle. Angela s’impatienta.

— Alors ! Approche, tu vois bien que j’écarte les jambes exprès pour te faciliter la tâche.

Clarisse avança, faisant passer son balai entre les pieds de sa patronne. Avec maladresse, elle le promena sous le sofa. L’antiquaire faisait mine de lire. Elle pouvait constater que la jeune fille ne quittait pas son sexe des yeux. Son regard fiévreux, ses lèvres entrouvertes trahissaient son intérêt.

Angela posa un pied sur le sofa sous prétexte de faciliter le passage du balai. Clarisse écarquilla les yeux ; la fente de sa patronne venait de s’ouvrir. Les grandes lèvres bâillaient, laissant voir le trou rose de la vulve.

— C’est intéressant ?

Clarisse sursauta.

— Quoi donc, mademoiselle ?

— Le livre, bien sûr. A quoi pensais-tu ? Est-ce que cela t’inspire ?

Elle montrait une gravure représentant deux femmes allongées tête-bêche en train de se lécher mutuellement le sexe. Clarisse agita la tête de gauche à droite, faisant voler ses mèches sombres.

— Oh non, mademoiselle, je ne pourrais jamais faire ça avec une femme.

L’antiquaire se replongea dans l’examen de l’ouvrage avec un demi-sourire. Clarisse se releva, le balai à la main. Sans lever la tête, Angela montra le chiffon posé sur la grande table en chêne.

— Tu veux bien faire briller mes souliers ? Ensuite, tu pourras rentrer chez toi.

Toujours aussi obéissante, Clarisse s’accroupit, le chiffon à la main. Elle commença par le pied posé sur le sofa. D’une main, elle tenait la cheville d’Angela, de l’autre, elle astiquait la chaussure. Son regard plongeait sous la jupe de l’antiquaire qui continuait de faire semblant de lire. La jeune fille fit briller l’autre soulier en prenant son temps. De temps en temps, elle remontait sur le mollet de sa patronne, faisant crisser son bas sous la paume de sa main. L’antiquaire sentait son regard insistant sur son bas-ventre, cela lui procurait la même sensation qu’une caresse. Elle mouillait. Clarisse pouvait voir la face interne de ses lèvres vaginales se couvrir de sécrétions brillantes et grasses. Angela demanda sans lever le nez du livre.

— Qu’est-ce que tu regardes ?

— Rien, mademoiselle.

— J’ai cru que tu regardais sous ma jupe. J’espère que l’on ne voit pas ma culotte ?

Le visage de Clarisse s’empourpra à nouveau. Elle mentit avec aplomb en jetant un regard louche sur le ventre nu de sa patronne.

— Oh non, mademoiselle !

Angela sourit à l’abri de son livre. Cette petite l’excitait ; sous son air comme il faut, elle cachait une curiosité perverse. Elle posa une main sur son genou et releva sa jupe.

— J’aimerais avoir ton avis, tu ne penses pas que mes cuisses sont un peu fortes ?

Clarisse contempla la jambe au mollet rond, la cheville fine, la cuisse parfaitement galbée.

— Oh non, mademoiselle, vous êtes très bien.

Angela arrondit ses lèvres charnues, couvertes de rouge vif, en une moue sceptique.

— Tu trouves? J’ai la cuisse un peu molle. Je devrais faire du sport. Qu’est-ce que tu en dis ?

Clarisse fixait la lisière du bas et l’attache du porte-jarretelles qui remontait vers le pubis imberbe. Angela lui prit le poignet.

— Touche, tu trouves que j’ai la cuisse assez ferme ? C’est que je n’ai plus ton âge...

Clarisse effleura la jambe gainée de noir. L’antiquaire l’encouragea.

— Touche mieux, palpe, sinon tu ne pourras pas te rendre compte.

Elle la guida, la forçant à lui caresser la cuisse. Clarisse regardait sa main monter le long de la jambe comme si elle ne lui appartenait plus. Ses narines étaient pincées, elle respirait par saccades. Angela la lâcha et elle continua à palper la cuisse. Le bas, sous la caresse de sa paume, émettait un bruissement troublant. Elle atteignit l’élastique et se risqua sur la peau nue. Angela faisait l’indifférente, mais la caresse hésitante de la jeune fille l’excitait. Elle la sentait prête à aller plus loin, mais lorsque Clarisse posa la main sur le haut de sa cuisse, frôlant du bout des doigts la chair imberbe de son pubis, elle referma l’ouvrage érotique, rabattit sa jupe et congédia la jeune fille comme une domestique.

— Ça suffit pour aujourd’hui. Tu peux rentrer chez toi.

Elle surprit une lueur de frustration dans le regard de Clarisse. Elle jubilait, consciente qu’elle pourrait exiger et obtenir beaucoup de sa jeune stagiaire...

CHAPITRE IV

Lucie entra dans le petit salon pour sa troisième séance de lecture. Sébastien attendait à la même place que la première fois, portant les mêmes vêtements. Lucie eut l’impression irréelle d’être revenue en arrière dans le temps. La seule chose qui avait changé dans la pièce était le paravent chinois qui se trouvait derrière le fauteuil de Sébastien. Lucie était certaine qu’il n’y était pas lors de leur première entrevue. Elle voulut prendre le siège situé à côté de l’homme, mais il lui demanda de s’installer face à lui.

— Je vous entendrai mieux...

Elle ne pouvait s’empêcher d’éprouver une sensation de malaise. Elle avait l’impression qu’il la regardait à travers ses lunettes noires. Après avoir échangé des banalités, il lui demanda de lui lire Le Point. Elle commença par un article sur le tournage d’un film puis enchaîna par la rubrique économique. Il l’interrompit en levant la main.

— Tout ceci est bien assommant. Ma sœur m’a ramené de son magasin un livre qui devrait être plus divertissant... C’est celui avec la couverture en cuir.

Elle prit l’ouvrage avec délicatesse. C’était la première fois qu’elle touchait un livre aussi ancien. La couverture était rouge sombre mais la tranche avait pris une teinte plus foncée au fil des ans. Le titre s’inscrivait en lettres dorées dans une police gothique : La Comtesse et ses filles.

— Il y a un dessin sur la couverture, mais je n’ai pas pu le déchiffrer avec les doigts, reprit Sébastien. Que représente-t-il ?

— C’est un portrait de femme. Elle... elle est nue.

— Est-elle jolie? Décrivez-la-moi, voulez-vous...?

Elle s’exécuta d’une voix embarrassée.

— Elle est très belle. Elle a de très longs cheveux qui lui descendent jusqu’aux reins et qui cachent ses épaules et son buste.

— On ne voit pas ses seins ?

Comme elle répondait par l’affirmative, il lui demanda de les décrire. Elle était gênée, jamais elle n’avait parlé de ça avec un homme.

— Ils sont ronds, plutôt petits, comme des pommes... (Elle hésita, puis, prise d’une impulsion sournoise, elle poursuivit.) Les bouts sont très gros. On voit aussi son ventre. Les poils forment un triangle parfait et...

— Et ?

— Et en dessous, on voit les renflements du sexe. On dirait un abricot ouvert.

Elle le regarda, confuse. Le visage de Sébastien n’exprimait rien. Il lui demanda d’entamer la lecture. Les premières pages étaient sans intérêt, l’auteur y présentait les personnages, une comtesse abandonnée par son mari, qui élevait ses trois filles dans son château, aidée par une préceptrice allemande et une armada de petites bonnes, de cuisinières et de jardinières. A la fin du premier chapitre, la comtesse montait dans sa chambre pour se mettre au lit. Deux servantes la rejoignaient et la préparaient au coucher, la déshabillant avec des gestes amoureux qui choquèrent Lucie. Elle s’interrompit, les joues brûlantes.

— Eh bien, que vous arrive-t-il, Lucie ? Il manque une page ?

— Non, c’est que... ce qu’elles font ensuite me paraît assez...

Il fronça les sourcils, remonta les lunettes noires sur son nez.

— Et alors ? Continuez, continuez.

La jeune fille lui jeta un regard éploré et se rendit compte aussitôt de l’inutilité de son geste ; il ne pouvait voir son embarras. A contrecœur, elle poursuivit sa lecture.

« La comtesse s’allongea nue sur le lit, la fourche de ses jambes écartées laissant voir le buisson de poils sombres qui s’étendait très bas jusqu’entre ses fesses. A travers la touffe, on apercevait la chair rose de ses lèvres vaginales. Les petites bonnes s’assirent de chaque côté de son corps épanoui et entreprirent de le masser. La brune et la blonde faisaient les mêmes gestes, avec application, comme si elles exécutaient un cérémonial. Chacune prit un sein dans ses mains et se mit à le caresser, faisant durcir les tétons bruns... »

Lucie suspendit à nouveau sa lecture.

— Je ne peux pas lire ça.

Sébastien fit un geste agacé.

— Allons, vous êtes lectrice, ne vous impliquez pas dans ce que vous lisez, imaginez qu’il s’agit de l’annuaire du téléphone.

Lucie se dit qu’il n’avait pas tort, mais elle était affreusement gênée de devoir lire ce genre de texte. Pourtant, une curiosité malsaine la poussa à reposer les yeux sur le livre. Elle voulait savoir ce qui allait se passer... Elle reprit sa lecture d’une voix rauque.

« Puis les deux servantes descendirent vers le ventre de la comtesse qui se laissait faire, les paupières mi-closes. Elles touchèrent le pubis rebondi, frôlant les poils du sexe. La comtesse creusa les reins, ouvrit largement les cuisses pour s’offrir. Les deux petites bonnes écartèrent les lèvres gorgées d’excitation. Une mouille épaisse s’échappa du trou mis à jour. Ensemble, elles enfoncèrent un doigt dans la vulve ouverte, pénétrant le ventre de leur maîtresse... »

Plus Lucie avançait dans sa lecture, plus sa voix devenait sourde, trahissant son trouble. Elle sentait que sa fente mouillait. Entre deux phrases, elle regardait Sébastien qui, la nuque appuyée sur le repose-tête de son siège, écoutait avec attention. S’était-il endormi ? La jeune fille tourna les pages jaunies le plus doucement possible. Sa voix n’était plus qu’un murmure, mais dans le silence de la maison, elle restait parfaitement audible.

« ... la brune avança la tête entre les cuisses de la comtesse, colla sa bouche à la vulve gluante et enfonça sa langue dans le... »

Lucie hésita à prononcer le mon con. Elle le remplaça par un synonyme plus convenable.

« .... dans le vagin gorgé de sécrétions salées. Elle lécha sa maîtresse pendant que celle-ci branlait l’autre bonne... »

Lucie aurait voulu corriger aussi « branlait », mais elle s’était laissé emporter. Elle poursuivit sa lecture, sans plus rien modifier, prononçant chaque mot ordurier avec une sorte de joie malsaine. Elle n’avait jamais lu de tels ouvrages et encore moins de ceux où il était question d’amour entre femmes. Elle s’étonnait de se sentir aussi échauffée. Elle remua sur son siège afin de serrer son sexe qui la démangeait entre ses cuisses. Face à elle, Sébastien ne bougeait pas, sa respiration presque imperceptible pouvait laisser croire qu’il dormait. Mais Lucie se rendit compte, à l’érection qui déformait son pantalon, que ce n’était pas le cas. Elle pensa à son sexe qu’elle avait vu la veille, au bord de la piscine, et tenta de l’imaginer dur et gonflé. Cela la surexcita et elle eut envie de se toucher.

Une idée perverse la traversa. Puisqu’il est aveugle, je pourrais me toucher sans qu’il le sache. Elle mit une main sous sa jupe. Le fond de sa culotte était trempé. Elle se caressa la fente à travers le tissu, sans trop appuyer pour que sa lecture ne soit pas contrariée par son plaisir. Faire ça devant un aveugle l’excitait. Le livre, la situation perverse lui faisaient perdre la tête. Elle s’enhardit ; au moment de tourner la page, elle retroussa sa jupe pour être plus à l’aise. Sébastien tourna légèrement la tête, tendant l’oreille dans sa direction.

— Pourquoi arrêtez-vous ? Quelque chose ne va pas ?

— Non, je reprenais juste mon souffle.

Elle glissa sa main dans sa culotte ; sa vulve coulait, elle s’enfila un doigt dans le con et se mit à se branler en reprenant sa lecture. Sébastien reposa la tête sur le dossier du fauteuil. Il croisa les jambes et mit les mains sur son ventre. Lui aussi devait avoir envie de se masturber. Lucie lisait de plus en plus lentement, elle faisait de longues pauses entre les phrases.

« Maintenant les trois femmes étaient nues... Elles formaient une boucle, chacune ayant la tête entre les cuisses de l’autre... Elles se mordillaient le clitoris, se léchaient à grands coups de langue, se pelotaient le cul et s’enfonçaient leurs doigts dans le con... et l’anus... »

Lucie se branlait de plus en plus vite, elle avait du mal à se contrôler, sa voix devenait hachée. Sébastien, immobile, semblait ne se rendre compte de rien. Quand la scène entre la comtesse et ses servantes se termina, il se racla la gorge avant de déclarer :

— Vous méritez une petite pause. Arrêtez-vous cinq minutes pour vous reposer la voix.

Ils restèrent sans rien dire, dans un silence pesant rythmé par le tic-tac de l’horloge du grand salon. La main toujours dans la culotte, Lucie feuilleta le livre sans faire de bruit. Elle tomba sur une gravure représentant la scène qu’elle venait de lire. La comtesse, une belle femme mûre, bien en chair, à la chevelure abondante, était allongée nue sur le dos. Une de ses servantes lui léchait le sexe alors que l’autre était assise au-dessus de son visage. L’illustration raviva l’envie de la jeune fille. Elle décida de profiter de l’interruption pour se faire jouir. Tout en fixant l’image érotique, elle fit coulisser son doigt dans son sexe de plus en plus vite tout en massant le clitoris de son pouce. Sa respiration se faisait plus forte, elle eut peur que son souffle la trahisse, mais son envie de jouir était plus grande que la crainte d’être découverte. Et puis, si Sébastien lui demandait ce qu’elle avait, elle n’aurait qu’à prétendre qu’elle était enrhumée et qu’elle respirait mal. Mais il ne remarqua rien. Quand l’orgasme vint, elle dut se mordre la lèvre pour ne pas gémir.

En reprenant son souffle, elle parcourut l’ouvrage à la recherche d’autres gravures. Elle venait de tomber sur une image représentant la comtesse en train de sucer un homme lorsque Sébastien lui demanda

— Ce genre de livre est souvent égayé d’illustrations grivoises, n’est-ce pas le cas ici ?

Elle eut tellement peur qu’il lui demande de les décrire qu’elle préféra répondre par la négative. Elle fut étonnée par l’aisance avec laquelle elle proféra son mensonge. Cette maison avait une drôle d’influence sur elle, depuis qu’elle y était entrée. Elle avait menti et s’était masturbée par deux fois en profitant du handicap d’un aveugle. Elle éprouva un dégoût pour elle-même et lorsque Sébastien lui demanda de reprendre la lecture, elle mit fin à la séance, prétextant que l’heure était passée et que sa mère l’attendait pour faire des courses. L’homme lui tendit son argent sans faire de commentaires et lui donna rendez-vous le lendemain.

En refermant le portail, elle regarda la grande maison blanche. Elle s’attendait à apercevoir la silhouette furtive de la bonne à une fenêtre du premier. Mais la façade imposante resta immobile, comme le visage d’une statue.

CHAPITRE V

La petite bonne sortit de derrière le paravent qui avait été installé dans le salon de lecture exprès pour elle. Se dandinant sur ses hauts talons, faisant tanguer son fessier généreux, elle s’approcha du fauteuil de Sébastien. Ses bas résilles produisaient un chuintement soyeux lorsque ses cuisses plantureuses se croisaient. Sébastien tendit la main ; elle avança jusqu’à ce qu’il puisse la toucher. A tâtons, il l’attrapa par sa courte jupe, l’attira contre son siège.

— Vous avez tout vu, Yvette?

— Oui, monsieur, j’étais juste en face d’elle, j’ai vu tout ce qu’elle se faisait.

Il fit remonter sa main le long de la jambe de la bonne, de son mollet rond, jusqu’à sa cuisse nerveuse. Il aimait le contact électrique du bas sous sa paume.

— Vous allez tout me raconter, Yvette. Dans les moindres détails. Je veux la « voir » à travers vos yeux.

Habituée aux fantaisies de son employeur, Yvette s’efforça de décrire la scène le plus fidèlement possible. De temps en temps, Sébastien l’arrêtait pour se faire préciser un détail. Tout en l’écoutant, il lui caressait les jambes. Son érection ne diminuait pas. Il prenait plaisir au récit de la bonne. Il remonta le long de la cuisse grassouillette, palpa la chair nue au-dessus du bas. A sa façon de se frotter contre l’accoudoir du fauteuil, de pousser son ventre vers lui, il comprenait que la bonniche s’échauffait elle aussi. Il s’amusa à la faire languir en évitant de lui toucher le sexe. Par réflexe, il leva ses yeux masqués par les verres fumés.

— Est-ce que vous avez pu voir sa chatte ?

— Non, monsieur, il aurait fallu qu’elle tire sa culotte sur le côté. J’ai juste aperçu le haut de sa touffe. Elle n’est pas très fournie, mais c’est une vraie blonde.

— Ce n’est pas comme toi avec ta touffe aussi épaisse qu’un tablier de sapeur !

Il chercha entre les jambes de la bonne et fronça les sourcils en constatant qu’elle portait une culotte. Il lui pinça la cuisse.

— Mais qu’est-ce que c’est que ça ? Mademoiselle Angela t’a pourtant interdit de porter un slip dans cette maison ! Bas, porte-jarretelles, guêpière, tant que tu veux, mais pas de slip, même pas de string ! Tu dois être prête à tout instant pour qu’on se serve de tes trous ! A moins que tu en aies assez d’être à notre service...

La bonne se débarrassa prestement de son sous-vêtement. Puis elle troussa sa jupe, creusa les reins et présenta son pubis velu à Sébastien. Il n’avait pas exagéré ; une véritable broussaille noire aux reflets de feu cachait son sexe, descendant jusqu’entre ses fesses pour lui tapisser la raie. Elle prit la main de l’homme et la posa sur son ventre.

— Voilà, monsieur Sébastien, je suis prête.

Il enfonça ses doigts dans les longs poils crépus, comme dans une tignasse, et tira dessus.

— Ne crois pas t’en tirer à si bon compte. Tu as désobéi, tu connais le tarif... Va chercher ce que tu sais, dépêche-toi !

Yvette fouilla dans le tiroir d’un secrétaire en acajou et en ramena une longue badine qu’elle mit dans la main de Sébastien. Elle se coucha sur ses genoux, la jupe relevée.

— Punissez-moi, maître, je le mérite.

Il abattit la cravache qui siffla dans l’air avant de claquer sur le cul rebondi. Une traînée blanche apparut à l’endroit où il avait frappé. Il se mit à fouetter Yvette qui gémissait en se mordant la lèvre.

— Tiens, tiens, petite roulure ! Je vais te faire passer l’envie de désobéir à tes maîtres !

Sébastien devenait surexcité ; sa bite gonflée était à l’étroit dans son pantalon. Il aimait le bruit du fouet tombant sur les fesses généreuses de la petite rousse, ainsi que les râles de plaisir et de souffrance mêlés qu’elle lançait à chaque coup. Elle se tortillait sur ses cuisses, frottant sa hanche contre sa bite. Il jeta la cravache et continua de la punir à la main. Le cul meurtri était brûlant, il avait pris une teinte rouge foncé. De temps en temps, il passait la main entre ses cuisses pour tripoter la vulve gorgée de mouille.

— Ça te plaît, hein, salope ? Tu fais exprès de désobéir pour qu’on te punisse, pas vrai ?

— Oh oui, c’est si bon, monsieur Sébastien. Tapez plus fort, mettez-moi le cul en feu !

Il redoubla d’effort, frappant des deux mains, le cul plantureux devenait cramoisi. Les narines pincées, Sébastien respirait l’odeur forte qui montait du sexe.

— Tu prends ton pied, pas vrai, salope ? Il est temps que tu me remercies de te donner ce plaisir.

Elle se redressa à demi et avec des gestes nerveux, elle lui ouvrit son pantalon. Il ne portait pas de slip et sa verge bandée se redressa ; le gland décalotté était violet. Elle empoigna la tige de chair et la fit coulisser entre ses doigts.

— Monsieur veut-il que je le branle plus vite ?

— Non, c’est bien, fais durer, comme ça je te punirai plus longtemps.

Il la fessait pendant qu’elle le masturbait. Ils grognaient tous les deux. De la sueur perlait au front de Sébastien. Yvette secouait la tête ; ses cheveux roux cachaient à moitié son visage, crispé par le plaisir qu’elle prenait à se faire battre par son patron. Celui-ci, sentant le plaisir gonfler ses couilles, la fessa à coups redoublés.

— Plus fort, fais-moi juter.

Elle s’exécuta, les yeux fixés sur le trou sombre qui brillait au bout du gland. Elle se pencha pour prendre la queue dans sa bouche, mais il la retint en la tirant par les cheveux.

— Rien qu’avec la main. Je t’interdis de te régaler de mon foutre. Tu ne le mérites pas. Tu es punie !

Frustrée, elle astiqua la verge avec plus d’ardeur. De l’autre main, elle caressa les couilles pour hâter la jouissance de son maître. La queue se cabra entre ses doigts et un long jet de sperme fusa, suivi de plusieurs autres plus faibles. En servante zélée, elle fit décharger Sébastien dans sa main pour qu’il ne tache pas ses vêtements. Terrassé par l’orgasme, il ne la battait plus. Les doigts enfoncés dans la chair souple de ses fesses, il éjaculait en grognant. Elle le massa un moment, pour faire sortir les dernières gouttes de sperme. Puis elle s’essuya les mains et lui nettoya le gland avec sa culotte. A genoux entre ses jambes, elle demanda :

— Monsieur veut-il que je le lave avec la langue ?

Il lui prit la tête entre les mains, l’attira vers lui et mordit ses lèvres charnues. Elle apercevait son visage dans ses lunettes noires. Sébastien lui enfonça la langue dans la bouche et l’embrassa longuement avant de répondre :

— Ça ira, Yvette, vous pouvez me laisser.

Avant de partir, elle le rhabilla comme un enfant.

CHAPITRE VI

Angela abaissa le rideau de fer. L’air était encore lourd et chaud en cette fin de journée ; pourtant, dans le magasin, à l’abri des murs épais, il régnait une fraîcheur bienfaisante. L’antiquaire se dirigea vers l’arrière-boutique où Clarisse l’attendait. Assise sur une malle en osier, la jeune vendeuse tripotait les boutons qui fermaient le devant de sa robe avec nervosité. Elle semblait impatiente.

Angela était vêtue d’un tailleur chic, à la coupe moderne, dont la jupe fendue laissait voir ses longues jambes gainées de bas noirs. Elle en portait été comme hiver ; jamais de collants. Elle aimait sentir la caresse du nylon contre sa peau et entendre son crissement quand elle marchait. Elle promena son regard sur le bric-à-brac qui encombrait l’arrière-boutique, se frottant le menton en faisant semblant de chercher ce qu’elle pourrait bien donner à faire à Clarisse qui attendait son bon vouloir comme une enfant sage.

— Vous allez m’aider à faire l’inventaire de tout ce fourbi. Il y a peut-être des pièces de valeur sous tout ça...

Elles se mirent à remuer des objets dont certains étaient en mauvais état et plein de poussière. Clarisse ouvrit un buffet rempli de pièces de vaisselle en argent et en porcelaine. Angela lui montra le fond du meuble.

— Regardez ce qu’il y a dans ce coffre, derrière l’aiguière Louis XV. Je n’ai jamais eu le temps d’examiner ce qu’il contenait.

Clarisse sortit l’objet avec précaution comme s’il contenait une relique. L’antiquaire, qui l’observait du coin de l’œil, constata que ses yeux brillaient de curiosité. Il s’agissait d’un coffret en ébène, incrusté de métal. La serrure ouvragée était rouillée et endommagée. La vendeuse rabattit le couvercle du coffre et fronça les sourcils devant l’étrangeté de son contenu. Elle prit l’objet qui ressemblait à un harnais fait de bouts de cuir et de métal. Angela demanda sur un ton désinvolte :

— Qu’est-ce que vous avez déniché ?

— Je ne sais pas. On dirait une culotte...

L’antiquaire s’approcha et fit semblant de découvrir de quoi il s’agissait.

— Pas tout à fait. Il s’agit d’une ceinture de chasteté. Je ne me souvenais pas en avoir fait l’acquisition. Montrez...

Elle examina l’objet sous le regard intéressé de la jeune vendeuse. C’était une large culotte faite de morceaux de cuir épais articulés entre eux par des charnières en acier. Le devant était pourvu d’une serrure. Par mesure de sécurité, l’empiècement de la ceinture était renforcé par une plaque de cuivre percée de deux orifices. L’ensemble avait un aspect barbare et ressemblait plus à un instrument de torture qu’à une culotte.

Angela dénicha une minuscule clé dans le fond du coffre et ouvrit la ceinture sans aucune difficulté ; l’objet, soigneusement entretenu, faisait partie de sa collection personnelle.

— Je me demande si c’est vraiment efficace. Ça ne vous ennuie pas de l’essayer pour que je me rende compte ?

Clarisse la dévisagea d’abord avec stupeur. Puis Angela vit passer une lueur vicieuse dans ses yeux.

Finalement, la jeune vendeuse accepta. Elle enleva sa robe et chercha un endroit propre pour la poser. Angela l’entraîna dans la boutique.

— On sera mieux là-bas.

Excitée, elle regarda la jeune fille se déshabiller. Elle avait un corps menu, à la taille mince, aux membres fins et gracieux. Ses seins étaient petits et ronds comme ceux d’une petite fille. Son ventre plat était orné d’une touffe de poils noirs bien délimitée, comme taillée.

Uniquement vêtue de ses souliers, Clarisse formait un tableau incongru au milieu du magasin. Elle rabattit ses longs cheveux noirs sur ses épaules afin de cacher ses seins. Une main devant son pubis, elle attendit les ordres de sa patronne.

Angela la prit par la taille. Elle fit descendre ses mains sur les hanches, sur les cuisses, puis elle remonta par-derrière pour empaumer les fesses menues.

— Vous êtes si mince. J’espère qu’elle ne sera pas trop grande.

Comme pour s’en rendre compte, elle lui palpa le derrière. Les yeux de Clarisse s’embuaient, Angela aimait voir naître le désir dans le regard de ses proies. Mais elle aimait aussi jouer au chat et à la souris ; quand elle la sentit prête à s’abandonner, elle la lâcha et ouvrit la ceinture de chasteté.

— Ecartez les jambes que je puisse mettre ça en place.

La jeune fille obéit avec docilité. Angela remonta la ceinture entre ses cuisses et rabattit les deux morceaux de cuir sur son ventre et ses fesses. Elle lui passa la main sur le pubis pour que ses poils ne soient pas pris dans l’articulation métallique. Clarisse frissonna au contact de la fraîcheur du cuir. L’antiquaire fixa la ceinture et la verrouilla avec la clé. Elle se recula pour admirer la jeune fille qui avait une drôle d’allure avec cette carapace de cuir.

— Faites quelques pas, pour voir si vous êtes à l’aise.

Clarisse se promena dans le magasin. L’empiècement en métal de la ceinture la gênait et elle devait marcher en écartant les jambes pour ne pas se blesser, ce qui lui donnait une démarche cocasse. A chaque pas, ses longs cheveux bougeaient, laissant voir ses seins. Angela lui demanda de s’asseoir, de s’accroupir. Sans rechigner, Clarisse prit toutes les positions grotesques et obscènes qu’on lui commandait. Angela était émoustillée par l’accoutrement et par la passivité de la jeune fille. De temps en temps, elle apercevait les poils et les fesses de sa victime par les étroites ouvertures de la ceinture de chasteté. Elle força la jeune fille à s’asseoir sur un divan recouvert d’un tissu aux motifs brodés.

— J’aimerais voir jusqu’à quel point cette protection est efficace.

Elle lui écarta les cuisses et essaya de glisser sa main entre la ceinture et la peau. Clarisse fit mine de la repousser.

— Qu’est-ce que vous faites !

— Allons, ne vous inquiétez pas. Je ne veux pas vous tripoter, je cherche juste à m’informer. Et puis, c’est une excellente occasion de vous instruire, ce n’est pas à la fac que vous aurez le loisir d’examiner ce genre d’objet.

Angela avait faufilé sa main dans le vêtement de cuir. Elle fouilla dans les poils à la recherche du clitoris de Clarisse qui, les traits tendus, ne disait plus un mot. L’antiquaire tripota le bourgeon de chair, qu’elle sentait durcir sous ses doigts, tout en formulant des remarques sur un ton professionnel.

— Il y a juste assez de place pour que l’on puisse passer la main pour se gratter. Voyons si un sexe d’homme pourrait entrer par ce trou.

Elle montrait l’orifice servant à l’écoulement de l’urine, à travers lequel on devinait les lèvres roses de la vulve. Quelques poils noirs s’échappaient du trou, cerclé de métal pour qu’on ne puisse l’agrandir. Angela y enfila son index.

— C’est trop étroit pour une bite, mais un doigt passe facilement.

Elle toucha la fente gorgée de mouille de la jeune fille. Son ongle manucuré griffa le clitoris, faisant gémir Clarisse, dont les petits seins montaient et descendaient au rythme accéléré de sa respiration, trahissant son trouble.

— Cela permettait à ces dames de se donner du plaisir, poursuivit Angela. Toute seule ou bien aidée par une servante...

En prononçant ces derniers mots, elle enfonça son doigt dans la vulve de Clarisse et le fit aller et venir. Masturber cette fille dont elle ne voyait pas le sexe l’excitait. Elle devait imaginer le con dont elle palpait les parois chaudes et humides. Une mouille épaisse lui coulait le long de l’index. La vendeuse, les yeux fermés, poussait son ventre au-devant de sa main. Des poils de plus en plus nombreux dépassaient de l’orifice de la ceinture. Angela branla la jeune fille un long moment. De temps à autre, elle sortait du con dégoulinant pour écraser le clitoris tendu. Elle retira son doigt avant que Clarisse ne jouisse.

— Ce n’est pas une ceinture de chasteté, mais un appareil à fabriquer des branleuses ou des gouines. Allez, maintenant, mets-toi à quatre pattes !

La vendeuse obéit. L’orifice arrière de la ceinture était beaucoup plus grand. Angela put y passer trois doigts.

— Si ces dames ne pouvaient pas se faire baiser, elles pouvaient se consoler en se faisant enculer. Ça ne devait pas gêner leurs maris, pourvu qu’elles ne leur fabriquent pas de bâtards !

L’antiquaire touchait la raie fessière ; à tâtons, elle chercha l’anus et se mit à le tripoter. Elle en griffait le pourtour avec ses longs ongles. Elle remit un doigt par-devant, pour le lubrifier avec de la mouille, puis elle revint derrière et tenta de forcer l’étroite ouverture. Clarisse se crispa.

— Oh non, mademoiselle, ne faites pas ça.

— Allons, c’est juste pour voir s’il est possible de se faire enculer avec cet attirail. Considère ça comme une expérience... scientifique.

L’antiquaire enfila son doigt plein de mouille dans l’anus serré. Clarisse gémit, la tête baissée, cachée dans ses longs cheveux sombres. En commençant à faire coulisser son doigt, Angela lui recommanda de ne pas se crisper. Elle obéit ; son sphincter se détendit. Elle bougeait d’avant en arrière, accompagnant la caresse.

— C’est bien, tu commences à te dilater. Ouvre-toi encore, pousse davantage, il faut que je mette deux doigts pour que ce soit concluant.

Elle n’eut aucun mal à s’exécuter. Le cul de Clarisse sécrétait une sorte de mouille onctueuse. L’antiquaire s’enfonça le plus loin que lui permettait la ceinture de chasteté.

— Ça va? Tu supportes l’expérience?

Clarisse tourna à moitié son visage défiguré par le plaisir. Ses yeux, à demi cachés par ses mèches brunes, étaient vitreux.

— Ça fait un peu mal, mademoiselle, mais vous pouvez mettre un autre doigt si vous voulez.

Angela enfila un troisième doigt dans l’anus de plus en plus dilaté. Sa propre fente dégoulinait. De sa main libre, elle se pressa le sexe à travers ses vêtements. Clarisse se reculait en cadence pour s’empaler sur ses doigts. Quand elle la sentit prête à jouir, elle se retira de son cul avec une joie sadique.

— Il n’y a aucun doute, cette ceinture ne protège pas de la sodomie, il est inutile de continuer l’expérience.

A travers ses cheveux, Clarisse lui jeta un regard désappointé. A quatre pattes sur le sofa, elle gardait la pose, comme si elle attendait autre chose. Angela lui lança la minuscule clé avec un air méprisant.

— Eh bien, qu’attendez-vous ? Vous voulez la garder, peut-être ?

Clarisse se débarrassa de l’objet et le lui tendit. Jouant la colère, l’antiquaire montra l’intérieur de la ceinture taché de mouille.

— Vous auriez pu faire attention ! C’est un objet de prix. Regardez dans quel état vous l’avez mis !

Clarisse se mordit la lèvre comme une gamine fautive. Angela sentait que la petite garce ne demandait pas mieux que de poursuivre ces jeux vicieux, mais, comme la veille, elle décida de la renvoyer chez elle sans la faire jouir.

— Qu’est-ce que vous attendez? Rhabillez-vous et rentrez chez vous, je vous ai assez vue !

Vexée, Clarisse se retira dans l’arrière-boutique pour enfiler sa robe. Maintenant, Angela avait hâte qu’elle s’en aille. Elle lui cria de se dépêcher, prétextant qu’elle avait un rendez-vous. Dès que la jeune fille fut partie, elle ouvrit, à l’aide d’une clé qu’elle gardait dans son sac, un des tiroirs de son secrétaire. Elle en tira une statuette en ivoire représentant un moine. L’objet était fin, de forme allongée et légèrement recourbé. Le crâne chauve du moine était effilé et sa surface était usée comme si on l’avait polie trop longtemps.

Angela défit sa jupe et la laissa tomber sur le sol. Elle ne portait pas de culotte ; des jarretelles noires encadraient son pubis rasé. Elle s’installa dans un fauteuil, face à un grand miroir qui reposait sur le sol. Les jambes sur les accoudoirs, elle ouvrit son sexe de façon obscène. Elle fixa son reflet. Sa vulve bâillait ; ses grosses lèvres gonflées d’excitation étaient luisantes de mouille. Elle les écarta. Son trou ouvert était rouge sombre, comme une plaie à vif. Les lèvres très développées de sa vulve juraient avec l’aspect enfantin de son pubis imberbe. Elle se pénétra de deux doigts et se masturba tout en suçant la statuette en ivoire. Elle léchait le crâne du moine comme s’il s’agissait d’un gland. Quand l’objet se fut réchauffé au contact de sa bouche, elle se l’introduisit dans le con et se mit à le faire aller et venir.

En se regardant dans le miroir, elle se procura plusieurs orgasmes avec la statuette, un des nombreux godemichés de sa collection d’objets érotiques. Celui-ci avait appartenu à une concubine d’un empereur chinois.

CHAPITRE VII

Les jours passaient. Sébastien demanda à Lucie de continuer à lire l’ouvrage érotique. La jeune fille en était arrivée à attendre avec impatience les séances de lecture, à cause du récit lui-même, mais aussi pour la complicité ambiguë qui s’était tissée entre elle et l’aveugle.

Après quelques pages, tous deux se trouvaient dans le même état d’excitation. Au bout d’un moment, l’envie de se soulager devenait trop forte et Lucie se masturbait discrètement, morte de terreur à l’idée que Sébastien puisse entendre ce qu’elle faisait. Mais cette peur ne faisait qu’augmenter son plaisir et peu à peu, dans son esprit embué par la volupté, elle se plaisait à imaginer que Sébastien n’était pas aveugle et qu’il la regardait se branler.

Lui ne disait rien, à l’abri de ses lunettes noires, il semblait indifférent aux déraillements de sa voix, aux plaintes qu’elle ne parvenait à étouffer qu’incomplètement. Pourtant, elle était persuadée qu’il savait.

Ce jour-là, elle venait de terminer un paragraphe lorsqu’il demanda :

— Pouvez-vous m’accompagnez à l’étage, j’ai un besoin urgent à satisfaire ? Je ne me dirige pas encore très bien seul dans cette grande maison.

Elle se leva aussitôt, heureuse de rendre service. Elle lui prit le bras et le guida vers le grand escalier de bois. Elle admira, au passage, les magnifiques cornes d’abondance sculptées dans la rampe de chêne. De temps en temps, Sébastien manquait de perdre l’équilibre. Il s’appuyait alors contre elle, lui passant le bras autour de la taille, s’accrochant à sa hanche. Arrivé sur le palier, il dit :

— C’est la porte qui se trouve face à nous.

Il y en avait quatre autres, toutes fermées. Lucie regretta de ne pouvoir visiter l’étage, sûrement aussi bien meublé que le rez-de-chaussée.

Le cabinet de toilette était vaste et lumineux. Un pan de mur était entièrement recouvert d’un miroir. En face, trônait une gigantesque baignoire reposant sur des pieds en bronze ayant la forme de pattes de lion. Un moelleux tapis de bain était posé au centre de la pièce. Les W.-C. se trouvaient dans un angle. Lucie recula d’un pas.

— Bon, je vous attends sur le palier.

— Non, ne partez pas !

Il se racla la gorge avant de poursuivre, embarrassé :

— Est-ce que vous pourriez m’aider encore un peu ? Je suis confus de vous demander ça, d’ordinaire, c’est Yvette, notre bonne, qui s’en charge, mais elle est sortie faire des courses.

Lucie conduisit l’aveugle devant la cuvette en porcelaine.

— Que faut-il que je fasse ?

Quand elle le vit baisser sa braguette, un picotement sournois lui lécha la fente. Elle se tenait à ses côtés, attentive au moindre de ses gestes. Il sortit sa verge. Elle fixa le tuyau de chair molle avec une curiosité malsaine, émoustillée à l’idée de regarder un homme uriner. Il s’excusa à nouveau, d’une voix pitoyable.

— Je suis vraiment désolé, mais il faudrait que vous me guidiez. Je suis si maladroit... J’éclabousse partout. Je n’ai pas encore l’habitude.

C’est un infirme, je dois le faire, par charité... Je ne peux pas lui refuser ça. Pourtant, elle prit le sexe avec une joie trouble qui n’avait rien à voir avec de la compassion. La verge était molle et chaude. Sébastien creusa les reins pour mieux la présenter.

— Il faut décalotter le gland. Ça sortira mieux.

Elle tira sur la peau pour dégager la tête du gland. Le prépuce s’élargit et glissa en arrière.

— Comme ça ? demanda-t-elle d’une voix enrouée.

— Encore un peu.

Elle décalotta complètement le gland qui avait la forme d’un gros berlingot de chair. Maintenant, elle avait hâte de voir Sébastien pisser.

— Je suis prête. Je vise la cuvette. Vous pouvez y aller.

Un frémissement courut le long de la queue, se transmit à ses doigts, et un jet d’urine sortit du méat. La pisse ricocha sur la porcelaine et tomba dans l’eau en bouillonnant. Lucie avait l’impression de tenir un tuyau d’arrosage. La situation la faisait mouiller. Elle serrait les jambes pour écraser sa fente entre le haut de ses cuisses. Quand le jet d’urine se tarit, l’eau de la cuvette était teintée de jaune. Sébastien murmura d’une voix rauque :

— Il faut l’égoutter, sinon je vais tacher mon slip.

Lucie secoua la verge, envoyant quelques gouttes dorées ça et là. Sébastien mit la main sur la sienne.

— Pas comme ça. Il faut la masser pour faire tomber les gouttes vers le bas.

Il l’obligea à faire coulisser sa main le long de sa hampe. Avec une joie infâme, elle pressa la bite entre ses doigts, faisant glisser la peau de haut en bas. Le gland apparaissait et disparaissait. Lucie constata avec un plaisir vicieux que la bite commençait à gonfler et à se redresser. Le gland se gorgeait de sang, prenant une teinte violacée. Elle accentua le va-et-vient de ses doigts, branlant plus qu’elle ne massait la bite qui durcissait de plus en plus. De temps à autre, une goutte d’urine perlait au bout du gland et tombait dans la cuvette.

Lucie s’échauffait. Elle avait l’impression de tenir un animal doux et chaud dans sa main. Appuyée contre l’épaule de Sébastien, elle n’osait pas tourner la tête vers lui, même s’il ne pouvait la voir. Une honte trouble la submergeait en même temps que le plaisir. Elle se demandait ce qui allait se passer quand il serait en pleine érection. Elle craignait ce moment et l’espérait en même temps. Comme hypnotisée, elle fixait le trou sombre qui semblait la regarder au bout du gland redressé. Ça va sortir par là, il va faire dans ma main. Je ne peux pas, c’est trop sale. Pourtant, elle s’activa de plus belle.

Tout à coup, le bruit de la porte d’entrée les fit sursauter. Avec une complicité muette, Lucie aida l’aveugle à se rajuster prestement. Alors qu’ils redescendaient, bras dessus, bras dessous, ils croisèrent la petite bonne. Elle portait un imperméable sur sa tenue noire et un foulard vert autour du cou, qui rendait sa chevelure rousse encore plus flamboyante. Elle dévisagea Lucie d’une façon peu aimable, comme si elle ne la reconnaissait pas.

— Lucie m’a emmené aux toilettes pendant votre absence, expliqua Sébastien.

Le visage de la bonne s’éclaira d’un sourire narquois qui fit rougir la lectrice jusqu’à la racine des cheveux. Mon Dieu, elle sait ce que je viens de faire. Quelle honte, je n’oserai plus la regarder en face.

Yvette grimpa les dernières marches et disparut derrière l’une des portes du premier. Lucie reconduisit Sébastien dans la bibliothèque et reprit sa lecture. A la fin de la séance, il lui proposa de venir le lendemain matin de bonne heure.

— C’est le jour de repos de la bonne. C’est elle qui me prépare le petit déjeuner et mes vêtements. Je sais que ce n’est pas pour cela que nous vous avons engagée, mais vous pourriez peut-être la remplacer. Juste pour une fois. Vous serez payée bien entendu...

CHAPITRE VIII

Le lendemain matin, Lucie trouva l’aveugle dans la cuisine, en train de boire son café en robe de chambre.

— Angela a eu le temps de mettre la cafetière en route avant de partir travailler. Joignez-vous à moi. Les bols se trouvent au-dessus de l’évier à droite. Il doit y avoir une cuillère et du sucre quelque part par là.

Il montra la table d’un geste circulaire. Lucie s’assit face à lui et ils déjeunèrent en parlant de cinéma. Sébastien soupira.

— Avant mon accident, je sortais beaucoup, théâtre, ciné, concerts... Si vous saviez comme c’est pénible d’avoir perdu tout cela. Le seul passe-temps qu’il me reste, c’est la musique.

Il fit un geste désabusé et renversa un verre contenant un fond de jus d’orange. Lucie bondit et le rattrapa avant qu’il ne roule jusqu’au bord de la table et se brise sur le sol. L’aveugle s’emporta.

— Je ne suis plus bon à rien ! On ne peut pas me laisser seul sans que je provoque une catastrophe !

La jeune fille lui prit la main.

— Allons, ne dites pas des choses pareilles. Venez, vous allez vous préparer. Ensuite, nous lirons un peu.

Elle le conduisit jusqu’à la salle de bains du premier. Comme la veille, il s’aida en la prenant par la taille. Leurs visages étaient tout proches ; elle sentait son souffle chaud, chargé de l’odeur du café, sur sa joue. Une fois arrivés, elle lui demanda ce qu’elle pouvait faire. Il montra la tablette du lavabo où se trouvaient un rasoir à main et un blaireau.

— Il faudrait que vous me rasiez.

— C’est que je n’ai pas l’habitude. Je risque de vous couper.

— Ne vous inquiétez pas, ça sera toujours mieux que si je le fais moi-même. Je vous dirai comment procéder au fur et à mesure.

Il enleva sa robe de chambre, s’assit sur un tabouret devant le lavabo et donna ses instructions, que Lucie suivit à la lettre. Elle lui humecta le visage avec de l’eau tiède. Les joues rugueuses lui râpèrent les mains. Elle déposa une grosse noix de pâte à raser sur le blaireau. Avant d’étaler la crème, elle lui demanda d’enlever ses lunettes noires, mais il refusa.

Elle lui passa le blaireau sur le visage, évitant de lui mettre de la crème à raser sur les lèvres et les oreilles. Puis elle s’empara du rasoir avec appréhension. La lame effilée crissa, laissant un sillon de peau nette dans la mousse. Elle procéda avec précaution, prenant tout son temps, s’occupant de cet homme en pyjama comme s’il eût été un enfant. Quand il fut rasé, elle lui mit une lotion apaisante.

Elle lui massa les joues, le menton, prenant plaisir au contact de sa peau lisse et fraîche. Elle commençait à apprécier cette situation étrange. Sébastien la complimenta.

— Vous avez été parfaite. Maintenant, je pense qu’il serait préférable que vous me laissiez terminer seul.

— Je vais faire la vaisselle du petit déjeuner pendant que vous vous lavez. Vos vêtements sont sur la chaise derrière la porte. Appelez-moi quand vous voudrez descendre.

Elle regagna la cuisine et se mit au travail en chantonnant. Elle se prit à rêver qu’elle était mariée avec Sébastien et qu’ils vivaient dans cette grande maison. Un bruit et une série de jurons la tirèrent de ses pensées. Elle grimpa l’escalier quatre à quatre et trouva Sébastien assis dans la baignoire, aux prises avec le jet de douche. Il avait troqué ses lunettes contre un masque de nuit retenu par un élastique. Il y avait de l’eau partout, sur les murs et le sol. L’aveugle fulminait.

— Je suis tombé ! Si je ne suis pas capable de prendre une douche tout seul, je n’ai plus qu’à me flinguer ! Je ne suis plus bon à rien !

Furieux, il jeta le pommeau de la douche dans le fond de la baignoire. Le jet d’eau s’abattit en pluie sur le carrelage. Marchant dans les flaques, Lucie se précipita pour tourner les robinets.

— Pourquoi ne m’avez-vous pas appelée ? Je vous aurais aidé...

Il haussa les épaules.

— Je ne peux tout de même pas vous demandez de me laver comme un enfant !

— Pourquoi pas ? Ça n’a rien d’humiliant. Allez, laissez-moi vous aider.

Elle rouvrit la douche et promena le jet d’eau tiède sur ses épaules hâlées.

— Cessez de vous conduire comme un idiot et laissez-moi faire. Je saurai aussi bien me débrouil1er que votre sœur ou la bonne.

Il s’appuya en arrière contre la baignoire et ne dit plus rien. Elle aspergea son corps nu tout en le détaillant, admirant ses épaules larges, son ventre plat, ses cuisses. Elle regretta de ne pas bien voir son sexe coincé entre ses jambes. Elle posa la poire de la douche et s’agenouilla sur le tapis de bain humide. Elle portait un chemisier sans manche et ne risquait pas de se mouiller.

Elle entreprit de savonner le torse de Sébastien ; ses épaules, ses aisselles poilues, ses pectoraux. Puis elle lui lava les pieds. Quand elle passa aux jambes, il écarta les cuisses et elle put contempler sa bite qui pendait au-dessus de ses couilles velues. Elle lui demanda de s’asseoir au milieu de la baignoire afin de lui frotter le dos, puis de se lever. Le masque sur les yeux, Sébastien ne disait rien. Lucie éprouvait un plaisir sournois à le laver comme un enfant. Il lui tournait le dos ; elle lui passa le savon sur le derrière, tournant autour de ses fesses rondes et dures. Elle apercevait quelques poils sombres au fond de sa raie. Elle posa le savon pour terminer à la main. Avec une joie vicieuse, elle glissa ses doigts pleins de mousse entre les fesses de l’homme, toucha le cratère de son anus. Elle s’enhardit, passa la main entre les cuisses pour saisir les couilles qui pendaient dans leur sac de peau velue. Puis elle prit Sébastien par les hanches et le fit pivoter. Il lui fit face, le sexe en érection. Son gland décalotté se balançait devant le visage de Lucie comme une grosse fraise violette. Elle lui savonna le pubis, n’osant toucher la grosse colonne de chair et le lourd paquet des couilles. Il lui prit les poignets et la guida vers son sexe.

— Ici aussi.

Elle referma les doigts sur la bite dure et chaude, la fit coulisser entre ses mains glissantes. Elle la massa, la faisant encore grossir. Elle prit les couilles pour les enduire de savon. Les poils du pubis s’agglutinaient en mèches noires. Elle emprisonna le gland dilaté dans son poing et le frotta contre sa paume savonneuse.

Lucie s’amusait de sa queue, la palpait, la branlait. Elle massait le gland entre deux doigts, faisait monter et descendre le prépuce. Elle pressait les couilles l’une contre l’autre, les tirait vers le haut. La vision de ce sexe, si dur, si gros, entre ses mains, la remplissait d’un plaisir honteux. C’était la première fois qu’elle masturbait franchement un homme, mais d’instinct, elle trouva le rythme et les caresses adéquates.

Elle s’appliqua sur la queue de Sébastien un long moment, indifférente à la douleur de ses genoux sur le carrelage. Fascinée, elle regardait la bite gorgée de sang et le trou béant au bout du gland d’où suintait une goutte opalescente. Elle avait la sensation de tenir cet homme entre ses mains, non seulement sa queue, mais aussi toute son âme.

Sébastien grogna. Lucie sentit sa verge se contracter, elle la serra plus fort, la branlant par à-coups. Elle vit les couilles remonter et le méat s’ouvrir comme une petite bouche étonnée. Un liquide crémeux fusa vers elle ; hypnotisée, elle laissa la giclée de sperme atterrir sur sa joue. Une odeur saline monta à son nez pendant que l’homme déversait sa semence en jets de plus en plus faibles. Le sperme gicla sur l’émail de la baignoire ; les dernières gouttes coulèrent sur les doigts de la jeune fille, devenant gélatineuses en se mêlant à l’eau.

Il sembla à Lucie que l’éjaculation durait plusieurs minutes. Le bouillonnement de la douche qui continuait à couler dans la baignoire la rappela à la réalité. Elle prit conscience de ce qu’elle venait de faire. Qu’allait-il se passer à présent ? Comment l’aveugle allait-il réagir ? Une vague de honte la submergea. Elle s’essuya la joue du revers de la main. Elle regarda le sperme gluant avec dégoût avant de se passer les mains sous l’eau.

Sébastien paraissait aussi gêné qu’elle, car il s’assit au fond de la baignoire pour cacher son sexe en train de ramollir. A tâtons, il s’empara du pommeau de la douche pour se rincer.

— Je pense pouvoir me débrouiller seul maintenant. Je ne me sens pas très bien. Il vaudrait mieux remettre notre séance de lecture à demain...

Lucie en fut soulagée. Jamais elle n’aurait pu se comporter comme si de rien n’était, après ce qui venait de se passer. Elle laissa Sébastien se débrouiller et redescendit terminer la vaisselle du petit déjeuner.

A peine avait-elle plongé les mains dans l’eau sale où surnageaient des miettes de pain, que la porte de la cuisine se referma brutalement. Surprise, elle se retourna, laissant échapper un verre qui se brisa sur le sol.

— Bravo ! Voilà une façon expéditive de faire la vaisselle !

La petite bonne la fixait de ses yeux verts, un sourire narquois sur les lèvres. Elle avait troqué sa tenue noire contre une robe moulante, rouge, très courte, qui mettait en valeur son corps de façon provocante. Ses lèvres pulpeuses étaient peintes d’un rouge aussi vif que son vêtement et ses yeux rehaussés d’un bleu criard. Des bas résilles noirs et des talons hauts achevaient de lui donner l’allure d’une prostituée.

CHAPITRE IX

Avec un air effronté, Yvette posa une fesse sur l’épais plateau de chêne de la table de cuisine. Sa courte robe remonta, dévoilant la peau laiteuse de ses cuisses au-dessus des bas. Du menton, elle désigna les morceaux de verre.

— Tu es moins douée pour la vaisselle que pour branler les queues !

Elle nota avec satisfaction la lueur de panique que provoqua sa remarque. Lucie préféra ignorer la pique.

— Qu’est-ce que vous faites là ? Je croyais que c’était votre jour de repos.

— C’est vrai. Mais ça ne veut pas dire que je ne suis pas à la maison.

La bonne posa le pied sur une chaise, consciente qu’elle dévoilait tout son entrejambe. En apercevant sa luxuriante touffe de poils noirs aux reflets roux, Lucie constata avec stupeur qu’elle ne portait pas de culotte. Gênée, elle se retourna et continua la vaisselle pour se donner une contenance. La servante lui lança :

— Moi, c’est Yvette. On peut se tutoyer entre bonniches !

— Je ne suis pas une bonne !

Yvette émit un rire vulgaire.

— Bien sûr que non, toi tu es la putain de Monsieur, celle qui le branle sous la douche !

Rouge de colère et de honte, Lucie fit volte-face, les mains dégoulinantes d’eau de vaisselle.

— Fichez-moi la paix ! Ça ne vous regarde pas !

— Tu as raison, ça ne me regarde pas, mais ça intéresserait sûrement mademoiselle Angela. Et tes vieux, imagine leur tête s’ils apprenaient que leur chère fille se fait de l’argent de poche en lisant des livres pornos et en branlant les messieurs !

Affolée, Lucie laissa l’eau de vaisselle couler le long de ses bras et goutter sur sa jupe. Yvette la prit par les épaules pour la faire pivoter.

— Tourne-toi, tu es en train de me saloper le carrelage. Et ne t’en fais pas, je ne suis pas si méchante.

Lucie la regarda par-dessus son épaule avec une lueur d’espoir.

— Vous ne direz rien à mes parents ?

— Si tu fais ce que je te demande, ça restera un secret entre nous. Termine la vaisselle et ne t’occupe pas de moi.

Lucie se remit à laver les bols. La bonne se colla contre son dos, la prit par les hanches et frotta son pubis contre ses fesses. Lucie se raidit.

— Qu’est-ce qui vous prend?

— Tais-toi donc ! J’inspecte ton boulot. Si la vaisselle est mal faite, c’est moi qui vais écoper.

Mal à l’aise, Lucie se dépêcha d’en terminer pour ne plus sentir les seins de la bonne dans son dos. Celle-ci ordonna :

— Maintenant, ramasse les bouts de verre et passe la serpillière sur le sol.

Comme Lucie cherchait un balai, elle ajouta avec un malin plaisir.

— Tu n’as pas besoin de balai. Tu vas nettoyer à quatre pattes, ça t’apprendra ! La prochaine fois, tu feras attention. Et enlève ta jupe pour éviter de la salir.

Lucie répliqua que ce n’était pas la peine, mais Yvette l’interrompit.

— Fais ce que je te dis si tu ne veux pas que j’aille raconter à mademoiselle Angela ce que tu as fait avec son frère !

Lucie obéit à contrecœur. Yvette pouffa en découvrant sa culotte en coton décorée de petites fleurs.

— C’est avec ça que tu allumes les hommes? Mais dis-moi, c’est une tache que tu as là? (Elle montrait l’empiècement du sous-vêtement.) Est-ce que tu aurais mouillé ton slip en branlant monsieur Sébastien ?

Lucie mentit, les joues cramoisies.

— Non, c’est la chaleur.

Afin d’échapper au regard de la bonne, elle se mit à quatre pattes pour laver par terre. Yvette s’assit sur la table pour la regarder tout en faisant des commentaires.

— Tu as un joli petit cul et de belles cuisses, je comprends que tu plaises à monsieur Sébastien.

Contenant sa colère, Lucie se dépêchait de passer la serpillière humide sur le sol, pressée d’en finir avec cette corvée humiliante. Parfois, elle jetait un regard à la bonne qui la contemplait, perchée sur la table. Elle écartait largement les cuisses et, d’où elle se trouvait, Lucie pouvait voir tout son sexe. Yvette montra le sol entre ses pieds.

— N’oublie pas d’essuyer ici, dit-elle en relevant une jambe, ce qui eut pour effet de trousser sa robe et de faire bâiller sa fente.

Lucie s’approcha de la table en lorgnant la fourche de la bonne. L’épaisse toison rousse s’était fendue, laissant voir les babines roses de la vulve. Yvette adorait s’exhiber, surtout devant une fille. Du temps où elle allait à l’école, elle était toujours la première à se mettre nue dans les vestiaires du gymnase. Les regards envieux de ses copines sur ses seins généreux et son pubis déjà très poilu la faisaient mouiller. Aujourd’hui, c’était la même chose ; la lectrice, avec ses airs de sainte-nitouche, lui donnait envie de se masturber. Mais avant, elle désirait lui donner une leçon.

— Tu sais que je vais me faire engueuler, pour le verre que tu as cassé ?

Lucie leva la tête ; elle avait beau essayer de se contrôler, ses yeux revenaient sans arrêt sur la vulve qui commençait à s’humidifier sous ses yeux.

— Je suis désolée. Je dirai à mademoiselle Angela que c’est ma faute.

Yvette la regarda un long moment en silence, s’amusant de son embarras croissant. Puis elle dit en arrondissant ses lèvres rouge vif :

— Tu sais ce qu’elle me fait quand je casse quelque chose ?

Comme Lucie secouait la tête en signe de négation, elle ajouta :

— Rince la serpillière et viens avec moi, je vais te montrer...

Lucie remit sa jupe et suivit la bonne dans le jardin, jusque dans la cabane qui servait à se changer, près de la piscine.

— Que va-t-on faire ?

La bonne lui désigna les matelas de plage.

— C’est toi qui as cassé le verre, c’est donc à toi d’être punie. Enlève ta jupe, à nouveau, et mets-toi à quatre pattes là-dessus.

Lucie comprit qu’il était inutile de protester. Elle devait accepter les caprices de la bonne si elle voulait qu’elle garde le silence sur ce qui s’était passé dans la salle de bains. A moitié nue, le visage rouge de honte, elle s’accroupit sur les matelas en mousse. Yvette troussa sa jupe pour être plus à l’aise et s’assit à ses côtés. La lectrice pouvait voir la grosse touffe de poils qui couvrait son pubis. La bonne fit claquer l’élastique du slip de Lucie sur son derrière.

— Quand je casse un objet, mademoiselle Angela me donne une fessée. Je vais faire pareil avec toi...

Lucie secoua ses longs cheveux blonds.

— Non, vous n’avez pas le droit !

— Je vais me gêner ! Ne t’en fais pas, au début, ça fait un peu mal, puis on s’habitue et ensuite ça procure même du plaisir.

La bonne abattit plusieurs fois la main sur les fesses protégées par le rempart dérisoire de la culotte. Les poings serrés, Lucie encaissait en se mordant la lèvre. Mais Yvette ne cherchait pas à lui faire mal, plutôt à lui chauffer le cul. Les coups se firent moins violents et très vite, Lucie se sentit envahie par une chaleur trouble. Quand la petite bonne lui enleva sa culotte, elle se laissa faire. Elle avait des fesses rondes, moins plantureuses que celles d’Yvette. Sa raie était évasée, tapissée de rares poils clairs. Sa peau blanche avait pris une teinte rose foncé. Plus bas, entre ses cuisses, la bonne apercevait les bourrelets rouges de sa vulve entourés de fins poils blonds.

Yvette caressa lentement le cul rougi. Elle passa dans la raie, frôla l’anus et descendit encore pour toucher la naissance de la vulve. Elle glissa un doigt entre les lèvres gorgées de mouille.

— Tu vois que ça te plaît. Tu veux que je te corrige encore un peu ?

Lucie tourna vers elle un visage défait ; ses lèvres tremblaient. Elle tutoya la bonne pour la première fois.

— Si tu en as envie...

Yvette recommença à frapper. Chaque fois, elle passait la main sur le cul de Lucie, alternant une claque avec une caresse. La lectrice gémissait, creusant les reins pour mieux s’offrir. Quand les doigts passaient le long de sa raie et de sa fente, elle frissonnait. Yvette se colla contre elle, appuyant ses gros seins sur son dos.

— Tu y prends goût, hein ? Moi aussi j’aime quand mademoiselle Angela me punit. Tu sais ce que je fais après ? Je monte dans ma chambre... je trousse ma jupe, je m’assois sur le lit, face au miroir de mon armoire, et j’écarte les jambes pour voir mes trous... Et je me branle.

Tout en lui susurrant ces mots à l’oreille, la bonne lui toucha la fente, tirant sur ses grandes lèvres. Lucie se laissait tripoter, à quatre pattes comme une grosse chienne docile. Yvette lui passa la main sur la vulve. Elle constata que la lectrice était vierge ; son trou étroit ne laissait passer qu’un seul doigt. Elle descendit plus bas, pinça le clitoris qu’elle sentait poindre entre les poils fins.

— Tu as envie, hein? Moi aussi, ma fente est toute coulante. Viens, on va se branler ensemble, comme quand j’étais au collège. Tu l’as déjà fait avec une autre fille ?

La bonne l’obligea à s’asseoir face à elle, les cuisses écartées. Elles emmêlèrent leurs jambes pour se rapprocher l’une de l’autre. Une odeur saline, épicée, montait de la vulve de la rousse. Les yeux fiévreux, elles comparèrent leurs bas-ventres. Le sexe de Lucie, avec ses lèvres fines et sa toison peu fournie, ressemblait à celui d’une fillette. A l’opposé, Yvette avait une vulve grasse et rouge qui coulait comme une plaie sanglante au milieu de sa formidable toison. Lucie était fascinée par l’entaille obscène. La bonne tira sur les mèches de ses poils pubiens.

— Elle te plaît, ma cramouille ? Tu vois comme je mouille. Regarde mon trou, il est large, profond, tout chaud.

Elle s’ouvrit, transformant sa fente en un losange de chair rouge. De grosses larmes de mouille s’échappaient de son sexe et coulaient entre ses fesses. Sa toison pubienne était aussi épaisse qu’une barbe, elle entourait toute sa vulve, débordait sur ses fesses et le haut de ses cuisses et se continuait jusque dans sa raie. Yvette lâcha son sexe qui se referma incomplètement et fit rapidement passer sa robe par-dessus sa tête. Elle ne portait plus que ses bas résilles et son porte-jarretelles noir. Lucie fut impressionnée par la masse imposante de ses seins. Les lourdes mamelles aussi grosses que des pamplemousses se balançaient fièrement. Les aréoles étaient larges, très pigmentées, presque violettes. Et les pointes hyper-développées étaient toutes raidies. En voyant le regard admiratif de la lectrice, Yvette proposa :

— Tu peux les peloter !

Lucie murmura, sans quitter les globes jumeaux des yeux :

— Non, non, je ne suis pas comme ça...

La bonne pressa ses grosses lèvres vaginales l’une contre l’autre, faisant suinter un liquide poisseux.

— Gouine, tu veux dire ? Moi non plus, je ne suis pas comme ça. Mais ça fait du bien, de temps en temps avec une fille... Mais t’es pas obligée, si t’aimes pas. On a qu’à juste faire ça l’une devant l’autre.

Elle commença à se masturber, tirant sur ses lèvres comme pour se déchirer la vulve. Lucie voyait apparaître ses muqueuses rouge vif, dégoulinantes de mouille. Malgré son excitation, elle n’osait pas se toucher. Yvette l’encouragea en étalant ses lèvres vaginales sur le côté.

— Fais comme moi, tu vas voir, c’est meilleur quand on le fait à deux... Moi j’adore qu’une fille me regarde... Tu vois mon trou comme il est large ?

Elle poussait le ventre en avant et écartait sa vulve pour exhiber l’orifice de son con. Elle enfonça deux doigts de chaque main à l’intérieur et les fit coulisser.

— Regarde ça, je pourrais m’enfiler la main entière... Oh ce que c’est bon, ça glisse bien... Je patauge dans ma mouille.

Incapable de se retenir plus longtemps, Lucie passa ses doigts dans ses poils fins. Sa toison était si peu fournie, qu’on apercevait sa vulve au travers. Elle glissa ses doigts entre ses lèvres gluantes et étala sa mouille sur son clitoris. Yvette lui sourit vicieusement. A présent, elle ne la traitait plus en souffre-douleur, mais en complice de longue date.

— Oui branle-toi bien le clito. Moi aussi je le fais, regarde.

Du bout des doigts, elle chercha dans ses poils, au-dessus de la réunion des grandes lèvres. Elle dépiauta le clitoris de sa gangue de chair, comme on décalotte un gland. Elle saisit la languette rose et la massa entre le pouce et l’index, la faisant gonfler et durcir. Lucie écarquilla les yeux en voyant le bourgeon enfler et prendre une coloration mauve.

— Ce qu’il est gros.

— Oui, une vraie petite bite. Les filles poilues ont souvent de gros clitos. C’est signe qu’elles sont de bonnes baiseuses. Regarde comme je l’astique bien !

Elle le faisait coulisser entre ses doigts comme une petite queue. De son autre main, elle se fouillait le con le plus profondément possible.

Les deux jeunes filles haletaient, rouges d’excitation. Les jambes enlacées, elles se masturbaient, chacune épiant les gestes de l’autre. Lucie s’efforçait d’imiter la bonne, mais elle ne pouvait s’enfoncer qu’un seul doigt dans le con. De minuscules gouttelettes de sueur embuaient sa lèvre supérieure et son front. Yvette se rapprocha d’elle, jusqu’à ce que leurs toisons se frôlent. Elle lui empoigna les fesses.

— Fais comme moi. On va faire quelque chose de très excitant.

Elle attira Lucie contre elle, mettant leurs bas-ventres en contact. Les poils roux et blonds se mélangèrent. Leurs vulves humides s’écrasèrent l’une sur l’autre comme deux bouches qui s’embrassent. Instinctivement, Lucie prit la bonne dans ses bras, se pressant contre sa lourde poitrine. Les deux filles s’enlacèrent étroitement ; leurs bouches de frôlaient, leurs souffles se mélangeaient. Yvette posa ses lèvres pulpeuses sur la joue de la lectrice, y laissant une trace de rouge. Puis elle lui souffla :

— Frotte-toi contre moi, chérie. On va juter l’une sur l’autre.

Lucie obéit, emportée par l’excitation. Elles se pressèrent l’une contre l’autre ; l’énorme clito de la bonne écrasait le fragile bourgeon de la lectrice. De temps à autre, la languette de chair entrait dans la vulve de Lucie tel un petit doigt. Yvette se frottait contre elle tout en lui pelotant les fesses et lui bécotant le visage. Elle la saoulait de caresses et de baisers. Sa bouche s’écrasa sur celle de Lucie, sa langue força ses lèvres. Elles s’embrassèrent goulûment, se barbouillant le bas du visage de rouge à lèvres et de salive.

Elles jouirent en même temps. Une mouille épaisse suinta de leurs vulves soudées, s’écoula entre leurs fesses. Yvette grognait de satisfaction, poussant son ventre en avant comme pour pénétrer Lucie de son clitoris démesuré. Son odeur forte de rousse saturait l’atmosphère de la cabane. L’orgasme fut si violent qu’elles se laissèrent tomber en arrière et mirent une bonne minute à récupérer leur souffle.

Lucie réagit la première. Elle se rhabilla, le regard fuyant. Amusée par sa gêne, Yvette la regarda s’empêtrer dans sa culotte. Elle s’approcha pour l’aider, mais la lectrice fit un bond en arrière.

— Laissez-moi ! Vous n’êtes qu’une détraquée ! Vous m’avez fait faire des saloperies. Je ne veux plus vous voir !

Le visage de la bonne se ferma aussitôt ; ses yeux verts prirent un éclat dur, presque méchant. Elle saisit Lucie par le poignet, lui tordit le bras dans le dos, enfonçant profondément ses ongles dans sa peau.

— Dis donc, ma belle, tu disais pas ça y’a une minute. T’étais bien contente de les faire, ces saloperies ! Tu veux que je te dise, ce que je pense ? Je suis certaine que c’est pas la dernière fois que tu fais ça avec une femme. Tu es une petite vicelarde et quand l’occasion se présentera, tu recommenceras !

Elles se toisèrent en silence, puis Lucie baissa les yeux en murmurant :

— Laissez-moi partir, s’il vous plaît.

— Te voilà redevenue raisonnable ! Allez, rentre chez toi. Et n’oublie pas d’enlever le rouge à lèvres que tu as sur la bouche !

CHAPITRE X

Angela parcourut la maison à la recherche de son frère. A travers la fenêtre de la cuisine, elle l’aperçut, allongé entièrement nu au bord de la piscine.

Elle se déshabilla, jetant ses vêtements sur la table de la cuisine. Tout en enlevant son porte-jarretelles, elle contempla son image dans la vitre de la porte-fenêtre. Ses fesses et ses seins étaient ronds, fermes, sa taille fine. Elle fit rouler ses bas le long de ses longues jambes en se caressant la cuisse. Elle quitta tous ses bijoux et défit son chignon, laissant ses cheveux sombres flotter sur ses épaules.

Elle sortit dans le jardin, uniquement vêtue de ses talons aiguilles, qui lui donnaient une démarche élégante, élastique. Angela et Sébastien avaient pris l’habitude de se baigner et de bronzer nus, à l’abri des hauts murs de la propriété.

Un bras replié sur le visage, Sébastien dormait sur un matelas en mousse. Ses lunettes noires étaient posées à côté de lui, près d’un grand verre d’orangeade à moitié vide. Angela se déchaussa et entra dans l’eau en utilisant l’escalier pour ne pas réveiller son frère. Elle traversa la piscine en quelques brasses souples et énergiques. L’eau la rafraîchit délicieusement. Elle sortit et s’ébroua au-dessus de Sébastien, qui se réveilla en sursaut. Instinctivement, il tâtonna vers ses lunettes.

— Ne t’inquiète pas, c’est moi, dit Angela en s’asseyant sur son matelas, une fesse contre sa cuisse. Alors, monsieur l’aveugle, on fait la sieste?

— Tu fais bien l’antiquaire buissonnière...

Il regardait son corps trempé, suivait les gouttes qui pleuvaient de ses cheveux, roulaient sur sa gorge, le long des courbes de ses seins et restaient accrochées quelques secondes à ses pointes avant de tomber sur ses cuisses. Avec ses cheveux libres, son corps mince et son pubis imberbe, elle paraissait beaucoup plus jeune. Elle se pencha pour frôler le bas-ventre de son frère avec sa chevelure. Ses mèches sombres balayèrent le sexe et les couilles, y laissant des traînées humides.

— J’ai confié le magasin à Clarisse. Il fait si chaud, j’ai eu envie de nager un peu.

Il lui sourit, cueillit du bout du doigt une goutte d’eau qui pendait à son téton.

— Tu n’avais pas plutôt hâte d’entendre le récit de ma toilette de ce matin ?

Elle s’allongea, se serrant contre Sébastien pour tenir sur le matelas. Alors que les autres hommes ne lui inspiraient que du dégoût, le contact de son frère la faisait agréablement frissonner.

— Disons que j’ai un peu de temps, alors si tu veux bien me raconter...

Avec un sourire complice, elle se blottit plus étroitement contre lui. Il l’entoura de son bras, écrasant ses seins contre son torse, et lui raconta son petit déjeuner avec la jeune lectrice.

— Ensuite, nous sommes montés. Je la tenais par la taille, j’en profitais pour la peloter discrètement. Je lui ai demandé de me raser. Je voyais bien qu’elle était troublée de s’occuper de moi comme d’un enfant.

— Tu es sûr qu’elle ne se doute pas que tu n’es pas aveugle ? l’interrompit Angela en lui caressant l’aisselle, entortillant les poils sombres autour de son doigt manucuré.

— Lucie est trop candide pour suspecter quoi que ce soit. Tu verrais comme elle s’apitoie sur ma cécité ! Je n’ai même pas eu à la prier pour qu’elle me lave.

Tandis qu’il lui faisait le récit de sa toilette, elle lui caressait les pectoraux. Elle replia une jambe contre sa cuisse, heurta son sexe qui se dressait. Elle passa la pointe de son ongle rouge sombre le long de la verge tendue.

— Dis donc, frangin, on dirait qu’elle te fait encore de l’effet, la petite pucelle !

Elle pinça le prépuce et tira la peau en arrière, faisant jaillir le gland qui se gorgeait de sang, prenant une couleur lie-de-vin. Sébastien la serra plus fort contre lui.

— Tu veux bien me branler pendant que je te raconte ?

Il voulut l’embrasser, mais elle lui refusa sa bouche. Elle alla s’allonger entre ses jambes, sur les dalles chauffées par le soleil. Elle lui souffla son haleine chaude sur les couilles, faisant trembler les poils de son scrotum.

— Raconte ce qu’elle t’a fait, je te ferai jouir comme tu aimes...

Sébastien écarta largement les jambes. Angela pouvait voir le trou sombre de son anus sous ses couilles velues. Il glissa un oreiller gonflable sous sa nuque, pour suivre chacun des gestes de sa sœur, et reprit son récit.

— Elle m’a demandé de me lever et a commencé par me savonner les fesses. Elle était à genoux devant la baignoire son visage à hauteur de mon cul. Cette garce m’a peloté les fesses, puis m’a glissé les doigts dans la raie. Elle m’a frotté l’anus, puis elle est passée entre mes cuisses pour m’attraper les couilles. Ça m’a fait bander comme un âne...

Sa sœur l’interrompit, lui massant le gland entre deux doigts.

— Comme maintenant? Je ne sais pas pourquoi j’aime ta bite. C’est la seule que je peux toucher sans répugnance.

— Tu aimes ma queue parce que je suis ton frère et que tu es une vicieuse.

Il poursuivit son récit tout en la regardant s’occuper de son sexe. Elle le touchait exactement comme Lucie l’avait fait le matin. Elle branlait la grosse queue, dont l’odeur de sperme et de pisse l’enveloppait, à quelques centimètres de son visage. Quand il eut terminé son récit, elle continua de le masturber tout en lui parlant.

— Tu as envie de juter, frérot, tu es tout raide... Regarde ton gland comme il est gros. Son trou est ouvert, il est prêt à cracher son foutre...

Elle aimait lui parler de sa bite en termes crus, obscènes. Ils préféraient consommer leur inceste dans une complicité vicieuse plutôt qu’avec une hypocrisie coupable. Elle courba l’échine pour lui lécher les couilles.

— Je vais te bouffer la bite. Tu me juteras dans la bouche, comme si j’étais ta putain.

Tout en lui salivant la verge, elle pensa à la première fois où ils avaient fait l’amour...

*
*     *

Ils sont étudiants et partagent un studio suffisamment grand pour être divisé en deux petites pièces. Elle fait histoire de l’Art, lui une école de commerce. Il est en première année et travaille souvent le soir tard, avec des camarades. Elle se souvient de ce jour où il rentre plus tôt que prévu et la trouve au lit avec une autre fille. Elle revoit son air incrédule lorsqu’il se rend compte qu’il s’agit de sa propre petite amie du moment. Le visage de Sébastien se vide de son sang, ses mains tremblent. La fille, occupée entre les cuisses d’Angela, ne l’a pas vu. Elle mordille le clito raidi, enfonce sa langue dans le con gluant d’excitation. Angela sent qu’elle va jouir ainsi, devant son frère pétrifié.

Elle a pris conscience de sa sexualité trouble depuis qu’elle est en fac. Mais elle n’aime pas les garçons, depuis plus longtemps déjà ; elle les trouve inintéressants et brutaux. Sauf ce frère qu’elle aime serrer contre son corps de jeune fille.

Elle jouit sous ses yeux, pressant entre ses cuisses la tête blonde de sa petite amie. La fille veut se relever. Pour éviter qu’elle ne découvre Sébastien, Angela la plaque contre son pubis. La fille se méprend, se remet à l’ouvrage, lape la fente avec des bruits obscènes, glisse sa langue entre les fesses pour lui lécher l’anus.

Sébastien est hypnotisé par le spectacle des deux filles qui se vautrent au milieu des draps chiffonnés. Il est subjugué par l’acharnement que met sa fiancée à faire jouir sa sœur, par la volupté qu’il lit sur la figure bouleversée d’Angela. Son visage se recolore lentement, comme si son sang reprenait sa course interrompue. Ce sang qui bat à ses tempes fait gonfler sa verge, que sa sœur devine sous le tissu de son pantalon.

Angela lui fait signe d’approcher, de monter sur le lit pour partager son amante, leur amante. Il respire difficilement. Dans ses yeux, ne brille plus la lueur d’égarement de tout à l’heure, mais une étincelle trouble. Brusquement il se décide, se déshabille avec une rage contenue, grimpe sur le lit, empoigne sa fiancée par les hanches. Elle pousse un cri de surprise, mais elle n’a le temps de rien dire ; maintenue, bâillonnée par Angela, elle doit subir les assauts du frère. Il la viole sous les yeux de sa sœur. Au moment de jouir, il sort pour qu’elle le voie décharger sur le cul de la fille. Le sperme gicle jusqu’au milieu du dos.

Sébastien n’est pas rassasié et se couche, le sexe dressé. Angela pousse la jeune fille sur lui, la force à s’empaler sur le membre. Fascinée, elle regarde le gland de son frère écarter les grandes lèvres, dilater la vulve, s’y engloutir. D’abord hésitante, la fille se met à s’activer. Elle tourne le dos à Sébastien qui lui malaxe les fesses. Angela lui caresse les seins, les cuisses. Elle lui pince le clitoris. Puis elle descend vers la vulve transpercée par la bite. Elle touche les lèvres écartelées, gluantes de sécrétions. Elle frôle les couilles encore peu poilues de son frère, les prend entre ses doigts, les presse contre sa paume. Elle ne peut résister à l’envie de toucher la hampe de chair qui coulisse dans la vulve.

La fille monte et descend sur le membre de Sébastien, mais le frère et la sœur ne font plus attention à elle, elle n’est plus qu’un prétexte. Angela se couche devant les sexes imbriqués, se gave de leur odeur. Elle passe sa langue sur les couilles. Elle lèche la base de la bite, mêlant sa salive à la mouille de la fille. Elle pourlèche le trou où la queue va et vient sans relâche. Tout à coup, elle en veut à cette fille d’être là, entre son frère et elle. Elle extrait cette queue qu’elle désire pour elle seule du trou gluant, arrachant à la fille un râle de frustration.

Angela dévore des yeux la bite de son frère. Le gland est mauve, gorgé de sang, comme prêt à éclater. En dessous, le sillon est enduit d’une écume blanchâtre. Le long de la hampe luisante de mouille palpite une grosse veine bleue.

La soeur explore le sexe du frère, le prend dans ses mains, le hume. Il est chaud, dur et tendre à la fois. Avec curiosité, elle fait glisser la peau en avant, recouvre le gland, le décalotte à nouveau. Elle soupèse les couilles, les fait rouler entre ses doigts. Quand elle commence à le masturber, Sébastien gémit :

— Non, Angela !

Mais il ne fait rien pour l’empêcher et elle le branle au-dessus de la vulve encore ouverte de la fille. L’odeur pisseuse du gland, la senteur saline de la mouille l’enivrent. L’obscénité de l’acte qu’ils commettent la survolte. Du bout de la langue, elle goûte la grosse fraise du gland. Elle en fait le tour, elle lape les sécrétions qui le recouvrent. Sébastien gémit, les doigts plantés dans le con de sa fiancée.

Angela embouche sa queue, la suce. Le tuyau de chair gonfle encore entre ses lèvres, le gland lui remplit la bouche, cogne le fond de sa gorge. Elle respire par le nez, se gavant du parfum du sexe que Sébastien fouille sous ses yeux. Elle n’a pas longtemps à attendre. Elle sent la verge palpiter sur sa langue, le gland buter contre son palais et un liquide épais, âcre, lui remplit la bouche, passe sous sa langue, entre ses dents, coule dans sa gorge. Elle croit étouffer d’un bonheur abject alors que son jeune frère se vide dans son gosier, elle jouit sans même se toucher. Et elle boit, avale cette semence gluante et chaude. Elle tète jusqu’à la dernière goutte.

Quand elle recrache la queue ramollie de son frère, la fille est déjà partie.

*
*     *

Sébastien éjacula dans la bouche d’Angela qui le but avec le même plaisir vicieux que la toute première fois. Elle le garda entre sa langue et son palais jusqu’à ce que le goût de son sperme ait complètement disparu. Il l’attira sur lui, contre son corps en nage, chaud et moite. Il l’embrassa en lui caressant le cul. Il chercha son anus entre ses fesses, le tripota, puis descendit pour toucher sa vulve. La fente était gorgée de mouille comme une bouche pleine de salive. Il y enfonça deux doigts.

— Tu veux que je te baise ?

Elle s’arracha à son étreinte.

— Pas aujourd’hui. Je vais voir Yvette. Tu peux venir nous regarder, si tu veux.

Il fit non de la tête. Il n’était pas étonné de son refus ; elle ne supportait que rarement qu’il la pénètre. Il la regarda s’éloigner, admirant le balancement de ses fesses musclées.

Elle trouva la bonne en train d’éplucher des carottes devant la fenêtre. Son visage se ferma ; même nue, elle savait garder son air hautain, son élégance.

— Eh bien, Yvette, vous vous êtes bien rincé l’œil ?

Sans laisser à la bonne le temps de répondre, elle ajouta en montrant la table :

— Prenez mes vêtements et suivez-moi.

Elle monta l’escalier, suivie par la jeune rousse dont elle sentait le regard sur ses fesses. Elle grimpa les marches deux par deux pour que la bonne puisse voir entre ses cuisses ses lèvres boursouflées et brillantes, l’épaisse coulée de mouille qui lui souillait le haut des jambes.

Elles entrèrent dans la chambre d’Angela où trônait une imposant lit à baldaquin. Des statues en marbre, représentant des amazones nues, armées d’arc et de flèches, garnissaient chacun des angles de la pièce. La servante déposa les vêtements de sa maîtresse sur une chaise et attendit son bon vouloir. Angela s’installa sur le lit, jambes écartées. Elle s’ouvrit vicieusement la vulve.

— Déshabille-toi. J’ai envie que tu me baises avec ton gros clito. En même temps, tu me raconteras ce que tu as fait avec la petite dinde, ce matin.

La petite bonne la rejoignit rapidement et s’accroupit au-dessus de son ventre. Son pubis velu contrastait fortement avec le sexe épilé de sa maîtresse. Elle écarta ses longs poils rouge sombre et fit jaillir son clitoris de sa gousse de chair. Elle massa le bourgeon pour le faire gonfler. Quand la languette rose fut en érection, elle la frotta contre la vulve baveuse d’Angela. Elle prit l’antiquaire par les hanches et fit aller et venir l’appendice de chair au bord de son orifice vaginal, comme si elle la baisait avec une minuscule bite. Tout en lui donnant du plaisir, elle lui fit le récit de ce qu’elle avait fait à Lucie.

Angela l’écoutait, en regardant, de ses yeux devenus vitreux, leurs sexes se frotter. La fantastique toison de la rousse râpait son pubis rasé. Les jambes emmêlées, les deux femmes écrasaient leurs vulves l’une contre l’autre comme deux bouches s’embrassant goulûment. Elles se couvraient mutuellement de mouille.

Yvette remuait de plus en plus vite, faisant balancer lourdement ses gros seins aux pointes raidies. Elle regardait le plaisir monter sur le visage de sa maîtresse. Elle accentua le contact entre leurs sexes, faisant crisser ses poils contre la vulve écarquillée de l’antiquaire. Angela avait la sensation qu’on lui frottait le sexe avec une brosse. Malgré tout le plaisir qu’elle pouvait prendre à faire l’amour avec son frère, ce n’était rien comparé à celui que lui procurait une autre femme. Elle se mordit la lèvre, se cambra pour s’offrir davantage à la friction de la bonne et fut secouée par un violent orgasme.

Quand elle eut retrouvé son souffle, elle se tourna vers Yvette qui se masturbait, les cuisses ouvertes de façon obscène.

— Il faut que je retourne à la boutique. Va faire tes cochonneries ailleurs.

Elle s’enferma dans sa salle de bains et prit une douche avant de se rhabiller.

CHAPITRE XI

A l’aide d’un chiffon doux, Clarisse passait de la cire d’abeille sur les meubles anciens. Elle astiquait la grande table en chêne massif lorsqu’un client s’approcha d’elle, c’était un petit homme âgé, maigre, au visage allongé et au crâne chauve. Il semblait flotter dans son costume de bonne coupe. La vendeuse le connaissait de vue ; il s’agissait d’un des meilleurs clients de l’antiquaire. Il lui demanda d’une voix chevrotante si sa patronne était là.

— Mademoiselle Angela est sortie pour une course, mais elle ne devrait pas tarder. Si je peux vous aider...

L’homme parut contrarié. Il secoua la tête de gauche à droite en allongeant son cou amaigri. Avec son nez crochu et son visage émacié, il ressemblait à un vautour. Il détaillait Clarisse d’une façon qui lui déplaisait, comme si elle avait été un objet du magasin. Il tendit une main squelettique et toucha les longs cheveux noirs de la jeune fille.

— Vous êtes très belle. Accepteriez-vous de dîner avec moi, un soir ?

Elle se recula, tenant le récipient de cire devant elle, telle une arme.

— Bas les pattes ! Je n’ai nullement l’intention de dîner avec vous. Fichez-moi la paix, sinon j’appelle un agent !

L’homme fit une grimace qui se voulait un sourire et haussa les épaules. Sans rien ajouter, il tourna les talons et quitta le magasin. Clarisse le regarda s’éloigner avec une sorte d’effroi.

Elle se remit au travail. Au retour d’Angela, l’incident lui était sorti de l’esprit. Une heure plus tard, quand le client réapparut, elle se cacha dans l’arrière-boutique en attendant qu’il reparte.

Ensuite, elle fut trop occupée pour repenser au vieux bonhomme. Elle se demandait si Angela allait lui donner quelque chose à faire après son travail. En fin de journée, quand l’antiquaire la suivit dans l’arrière-salle, elle ressentit une joie sournoise.

Angela était habillée d’un tailleur rouge qui faisait ressortir le hâle de sa peau. Elle portait un collier représentant un serpent. Un autre reptile en or était entortillé autour de son poignet et ses boucles d’oreille avaient la forme de gros scarabées. Elle fixa Clarisse durement.

— Il paraît que vous avez manqué de respect à M. Renard ? Il ne vous suffit pas de casser mes bibelots, il faut aussi que vous fassiez fuir mes clients !

— Mais ce vieux cochon me faisait des propositions !

Ignorant la remarque de la jeune fille, Angela prit son sac à main et un encombrant paquet qui semblait contenir une chaise sans pied.

— M. Renard n’a rien d’un jeune premier, je vous l’accorde. Mais c’est un de mes plus gros clients et vous vous devez de le satisfaire.

— Mais je ne peux tout de même pas...

— Ça suffit ! Portez ça à ma voiture pendant que je ferme le magasin.

Clarisse s’empara du lourd paquet enveloppé de papier kraft. L’antiquaire l’aida à le mettre dans le coffre et lui ordonna de monter dans l’auto. Angela se mêla à la circulation, conduisant nerveusement mais avec maestria. La vendeuse risqua une question.

— Où allons-nous ?

— Je livre un meuble à M. Renard. Comme il ne vous en veut pas de votre impolitesse, il vous invite à prendre l’apéritif.

Voyant le regard terrifié de Clarisse, elle lui mit la main sur la cuisse.

— Ne t’en fais pas, c’est juste un vieux monsieur qui collectionne les objets curieux, il est tout à fait inoffensif. Tu vas voir, sa collection te plaira.

M. Renard habitait tout le deuxième étage d’un immeuble ancien, face à l’Hôtel de Ville. Il les fit entrer dans un vestibule aussi grand que le studio où vivait Clarisse. La jeune fille fut soulagée de constater qu’il n’avait d’yeux que pour le mystérieux paquet.

— Venez dans mon musée, nous y serons mieux.

Les deux femmes le suivirent dans une vaste pièce aux murs tapissés de tissu mordoré. L’un d’eux disparaissait presque entièrement derrière une bibliothèque chargée de volumes reliés en plein cuir et décorés à l’or fin. Sur les autres murs, étaient accrochés des gravures, des lithographies et des tableaux d’inspiration libertine. Clarisse nota la présence de bibelots et de sculptures érotiques des statuettes phalliques, un automate représentant Léda en train de faire l’amour avec le Cygne, des pommeaux de canne en forme de godemiché, des assiettes en faïence, terre cuite et porcelaine sur lesquelles étaient peintes des scènes de coït hétéro et homosexuel.

Clarisse écarquilla les yeux en découvrant les meubles qui encombraient le musée. Une commode d’acajou aux formes courbes était pourvue de seins et de pieds de femme qui la faisaient ressembler à un hybride monstrueux. Sur le panneau avant d’un large coffre en bois était sculptée une scène d’orgie. Enfin, tous les boutons de porte et les poignets de tiroir avaient la forme d’organes génitaux masculins.

Dans ce décor, le meuble que M. Renard venait d’extraire du papier kraft semblait bien ordinaire, même s’il s’agissait d’un prie-Dieu.

— Je l’ai trouvé chez un collectionneur à Poitiers, expliqua Angela. Il m’a assuré qu’il provenait d’un couvent de dominicaines et qu’il avait été fabriqué spécialement pour la mère supérieure.

Le vieil homme caressa le velours grenat qui recouvrait le meuble. Il susurra de sa voix chevrotante :

— Remarquable, vraiment.

Clarisse ne comprenait pas son enthousiasme. L’objet était beau, en parfait état, mais il n’avait rien d’exceptionnel. M. Renard le plaça au milieu de la pièce et s’installa sur un divan pour le contempler.

— J’ai hâte de l’essayer. Montrez-moi cette merveille, Angela !

L’antiquaire invita la jeune vendeuse à s’agenouiller sur le prie-Dieu.

— Clarisse va se faire un plaisir de vous faire découvrir toutes les ressources cachées de ce meuble.

Comme Clarisse s’exécutait, le vieil homme se leva pour fouiller dans un tiroir. Il en sortit une robe noire de religieuse et une cornette blanche.

— Autant que cette petite soit habillée pour la circonstance.

— Excellente idée, approuva l’antiquaire, nous lui ferons jouer le rôle d’une novice.

Elle entraîna la jeune fille dans la pièce contiguë pour l’aider à se changer. Voyant sa mine effrayée, elle la secoua par le bras.

— Ne fais pas cette tête, n’oublie pas que tu as un vase à me rembourser ! Fais tout ce qu’il demande et tu seras quitte de ce que tu me dois.

Clarisse revêtit l’habit religieux à contrecœur. L’épais tissu de laine grossière la grattait. Angela lui remonta les cheveux pour les cacher sous la cornette, lui serra la taille avec une cordelette et lui mit un chapelet autour du cou. Avant de regagner le musée, elle fut prise d’une inspiration subite. Elle troussa la jupe de son tailleur pour enlever ses bas qu’elle tendit à Clarisse.

— Enfile ça !

M. Renard les attendait, les yeux brillants, pianotant avec impatience sur les fesses de la femme nue sculptée dans l’accoudoir du sofa. La religieuse de comédie entra, mal à l’aise dans sa robe trop grande. Dans l’ovale de la cornette, son visage paraissait encore plus jeune. Angela l’installa sur le prie-Dieu, de façon que M. Renard puisse la regarder de profil. Puis l’antiquaire s’assit à côté du petit homme. Au milieu de ce décor raffiné, la jeune fille avait la sensation de se trouver sur la scène d’un théâtre. Elle attendait, les avant-bras appuyés sur le prie-Dieu, tête basse, comme si elle priait. Angela lui demanda :

— Pensez-vous être prête pour prononcer vos vœux, mademoiselle la novice ?

— Oui, mademoiselle.

— Vous ne savez pas encore que vous devez m’appelez « ma Mère » ! Nous allons voir si vous êtes digne d’appartenir à notre ordre... Relevez votre robe !

Clarisse obtempéra. Dès qu’elle vit apparaître les bas noirs, Angela bondit. D’un geste brusque, elle troussa le vêtement, découvrant le string rouge qui recouvrait le pubis de la jeune fille.

— Qu’est-ce que c’est que cette accoutrement ? Vous êtes dans un monastère, pas dans un de ces endroits diaboliques où l’on fait des peep-shows !

Mimant la colère, elle maintenait le bas de la robe levé afin que M. Renard puisse contempler les cuisses et le bas-ventre de la fausse religieuse. La ficelle du string disparaissait entre les fesses rondes de la jeune fille. L’antiquaire prit une voix plus calme pour s’adresser au petit homme maigrichon.

— L’incident tombe à propos pour que je vous fasse la démonstration de l’ingéniosité de ce meuble.

Elle fit basculer le coussin recouvert de velours sur lequel on posait les avant-bras, découvrant un réceptacle d’où elle sortit divers cravaches et fouets qu’elle montra à M. Renard.

— Tout ces objets sont d’époque, ils avaient sans doute beaucoup servi et étaient en très mauvais état. Je les ai fait restaurer par un sellier qui est aussi un des mes clients. Mais tout cela n’est qu’un détail. Voulez-vous corriger cette petite dévergondée vous-même ?

Le petit homme refusa de sa voix éraillée, préférant assister à la punition en sirotant un verre de brandy sur son divan. Angela choisit un martinet aux lanières fines et souples et ordonna à la « religieuse » d’ôter ses bas et sa culotte.

— Enlève ta panoplie de traînée et relève bien haut cette robe que tu déshonores.

Clarisse obéit le rouge aux joues. Elle sentait le regard concupiscent du petit homme sur ses jambes. Quand elle enleva son string, il se pencha pour apercevoir son sexe. Une chaleur sournoise s’empara de son ventre, effaçant la crainte du martinet. A peine fut-elle réinstallée sur le prie-Dieu que les lanières de cuir s’abattirent sur ses fesses, lui arrachant un cri. Elle serra l’étoffe grossière de la robe dans ses poings.

C’était la première fois qu’on la battait. Non, pas vraiment... Son père aussi lui donnait le martinet quand elle était petite. Il la soulevait de ses énormes mains, la couchait à plat ventre sur ses genoux et la déculottait. Elle se souvint de son odeur d’homme, de sa force, des muscles de ses cuisses qu’elle sentait contre son bas-ventre. Parfois, quand il ne trouvait pas le martinet, il la fessait. Elle se rappela du contact de sa large main sur ses fesses nues ; sa paume était chaude, ses doigts légèrement calleux. Il lui revint en mémoire qu’un jour, alors qu’il la battait, elle avait senti sa bite qui durcissait contre sa hanche. Il l’avait tapé moins fort que d’habitude, sa main s’était attardée sur ses fesses. Elle avait éprouvé une étrange chaleur, suivie d’un plaisir sale. C’était le même plaisir qu’elle ressentait aujourd’hui, alors qu’Angela la battait devant son client. L’antiquaire avait la main légère et les fines lanières lui rougissaient les fesses, faisant plus de bruit que de mal. Le visage rouge d’excitation, M. Renard intervint :

— Finissez à la main !

Angela posa le martinet. Elle abattait sa main alternativement sur l’une ou l’autre fesse. La trace de ses doigts s’inscrivait en blanc sur le derrière rougi de Clarisse qui, les reins cambrés, s’offrait avec délices. Dans son esprit, la douleur se mêlait à la volupté. Elle sentait sa vulve se liquéfier. Ses grandes lèvres s’épanouirent comme les pétales d’une fleur gorgée de suc.

L’antiquaire suspendit la punition et lui demanda de se relever. Clarisse se mit debout, tenant son vêtement relevé, exposant son sexe au regard lubrique du petit homme dont le front dégarni luisait de sueur. Angela se pencha vers le prie-Dieu et retira de son logement le coussin sur lequel la « novice » avait posé les genoux. La cavité contenait un énorme godemiché taillé dans l’ébène, que sa couleur noire brillante rendait encore plus impressionnant. Il était pourvu de lanières qui permettaient de le fixer sur le prie-Dieu. Angela annonça :

— Nous allons vous montrer l’utilisation la plus ingénieuse de ce meuble.

D’un signe, elle fit comprendre à Clarisse qu’elle devait s’agenouiller à nouveau. La jeune fille s’installa, impressionné par l’éclat sombre du gode. Celui-ci était si grand qu’il lui touchait le sexe. Angela l’enfila dans sa vulve. Clarisse sentit son con se dilater ; instinctivement, elle s’abaissa pour faire entrer davantage l’épais bout de bois. Il était lisse, mais bien plus dur qu’un sexe d’homme. Elle fut surprise par le contact chaud de l’ébène contre ses muqueuses. L’antiquaire donna une tape sur ses fesses.

— Allez, mademoiselle la novice, montrez comment vous vous branlez.

Clarisse, à genoux, ondula de haut en bas, faisant coulisser le godemiché dans son con. M. Renard pouvait constater que le bout de bois se couvrait de mouille. Angela rabattit la robe de nonne, dissimulant les jambes de Clarisse et le bas du prie-Dieu. Elle expliqua :

— Voilà comment la supérieure joignait l’utile à l’agréable et s’envoyait en l’air en donnant l’impression de prier.

Effectivement, sous l’ample robe, les mouvements du bassin de Clarisse étaient presque imperceptibles. A la voir, les coudes appuyés sur le meuble d’église, le visage à moitié dissimulé dans ses mains, on aurait dit qu’elle psalmodiait ses prières. M. Renard semblait très intéressé.

— C’est très amusant, mais je préférerais voir...

D’elle-même, la « religieuse » releva sa robe tout en continuant à bouger le bas-ventre. Entre ses cuisses, la tige noire était gluante de mouille. Gênée par la volupté qui gonflait dans son ventre, Clarisse laissa retomber un pan de son vêtement.

M. Renard vint à son secours. D’une main tremblante, il souleva le tissu et s’accroupit derrière elle, contre ses fesses. Tout en la ceinturant, il se frotta contre elle en suivant ses mouvements du bassin. Il lui murmura à l’oreille :

— Branlez-vous, ma sœur. Remuez bien votre cul !

Malgré le dégoût que lui inspirait ce contact, Clarisse obéit, s’enfonçant de plus belle l’énorme queue en bois dans le con. Elle fut surprise de ne pas sentir de sexe en érection contre ses fesses.

M. Renard s’accrochait à elle en lui susurrant des mots salaces.

— Tu la sens, ma grosse bite, ma sœur ? Elle te défonce bien le con ?

Clarisse comprit qu’il était impuissant et qu’il s’imaginait la posséder par l’intermédiaire du godemiché. Ce fantasme la survolta. Sous le regard de sa patronne, elle s’agita jusqu’à l’orgasme.

M. Renard était si frêle, que tous deux faisaient penser à ces couples d’insectes dont la femelle est beaucoup plus grosse que le mâle.

CHAPITRE XII

Lucie avait réfléchi. Ce qui s’était passé avec Sébastien puis avec la bonne l’effrayait. Cet après-midi-là, elle poussa le portail du parc avec la ferme intention de ne pas céder aux exigences de l’aveugle. Elle allait frapper à la porte de la salle de lecture lorsque quelqu’un lui tapa sur l’épaule, la faisant sursauter.

— Si tu viens pour la toilette, c’est trop tard !

Elle se retourna pour découvrir la petite bonne qui la regardait d’un air espiègle. Manifestement, elle prenait un malin plaisir à la surprendre à l’improviste. Lorsqu’elle s’éloigna, elle ne prit pas la peine d’atténuer le bruit de ses pas, faisant claquer ses talons aiguilles sur le parquet ciré. Lucie attendit que le silence pesant ait de nouveau envahi la demeure avant de frapper.

Sébastien lui tournait le dos, debout face à la fenêtre, comme s’il regardait dans le jardin. Il pivota et lui sourit.

— Il a l’air de faire beau. Si nous allions nous promener ?

La jeune fille acquiesça avec empressement. En public, il ne tenterait rien. Il lui prit le bras.

— Vous me servirez de canne.

Il n’utilise jamais de canne blanche. C’est vrai que chez lui, il n’en a pas besoin... Ils sortirent de la propriété. Sébastien s’appuyait contre elle, marchant lentement pour ne pas faire de faux pas. Malgré ses résolutions, Lucie ne pouvait s’empêcher d’être troublée par le contact. Leurs hanches se touchaient, leurs cuisses se frôlaient. Comme quelques jours plus tôt, dans la salle de bains, elle s’imagina qu’ils étaient mariés et se promenaient bras dessus bras dessous.

Elle le guida jusqu’au jardin public dont les allées étaient vides en cette matinée pourtant ensoleillée. Sur les pelouses, soigneusement entretenues, de grands massifs de fleurs formaient des taches de couleurs vives. Ça et là, des statues rompaient l’alignement des arbres. De gros pigeons se dandinaient, cherchant du bec quelques miettes de pain, entre les cailloux des allées. Ils s’écartaient pour laisser passer le couple, presque indifférents à sa présence. Lucie trouva qu’ils ressemblaient à de vieux monsieur sérieux, déambulant les mains dans le dos.

Sébastien proposa de s’asseoir.

— A l’ombre ou au soleil ?

— Au soleil, il ne risque pas de m’éblouir !

Ils prirent place sur un banc public vert foncé. Ils restèrent un moment sans parler, appréciant la chaleur du soleil, puis Sébastien dit :

— La pelouse vient d’être tondue, n’est-ce pas ?

— Oui, comment le savez-vous ?

— Fermez les yeux et sentez...

La jeune fille obéit ; une odeur d’herbe coupée qu’elle n’avait pas remarquée lui emplit les narines.

— Quand on ne voit plus, on découvre tout à coup que l’on possède d’autres sens. Mais ça ne remplace pas la vue...

Lucie regarda autour d’elle ; elle aperçut l’éclat roux d’un écureuil grimpant dans un arbre ; plus loin sur sa gauche, il y avait une mare artificielle où s’ébattaient quelques colverts ; encore plus loin, elle distinguait des enfants en train de faire du vélo. Sébastien croisa les jambes.

— Est-ce qu’il y a des fleurs ?

— Oui, beaucoup. D’immenses massifs de glaïeuls de couleurs différentes et d’autres fleurs plus petites, dont je ne connais pas le nom.

Prise de pitié, elle s’efforça de lui décrire le parc : son agencement, sa décoration, mais aussi les enfants qui jouaient, les baby-sitters qui poussaient des landaus. Sébastien la coupa.

— Est-ce qu’il y a un banc face au nôtre ? Est-il occupé ?

— Oui, par une jeune fille qui vient d’arriver.

— Nous allons jouer à un jeu. Décrivez-la-moi, dites-moi tout ce qu’elle fait.

La jeune inconnue était petite, menue. Ses cheveux très longs et très noirs encadraient son visage aux traits fins et agréables. Sans faire attention à ses vis-à-vis, elle se mit les écouteurs d’un walkman sur les oreilles et se plongea dans la lecture d’un magazine féminin. Lucie fit de son mieux pour la décrire en détail à Sébastien.

— Elle porte un débardeur sans manche et une jupe verte. Elle est assise les jambes croisées, son journal sur les genoux. Elle a posé un fourre-tout à côté d’elle. Elle fouille dedans, sans doute pour allumer son walkman. Maintenant, elle se met à lire. Voilà, il n’y a rien d’autre.

Mais Sébastien demanda des précisions.

— Est-ce que sa jupe est courte ? Est-ce qu’elle porte des collants ?

Lucie s’efforçait de répondre aux questions qui se faisaient de plus en plus indiscrètes. Sébastien lui demandait si elle voyait les cuisses de la fille, si elle avait l’impression qu’elle portait un soutien-gorge.

Sans lever le nez de son journal, l’inconnue hocha plusieurs fois la tête comme si on lui parlait dans son walkman. Puis elle décroisa les jambes tout en posant le magazine sur le banc. Sa jupe était si courte que Lucie pouvait voir dessous. Comme s’il avait deviné quelque chose, Sébastien demanda :

— Qu’est-ce qu’elle fait maintenant ?

— Elle a posé le journal à côté d’elle, mais elle lit toujours... (Elle hésita avant de poursuivre.) Elle a décroisé les jambes.

— Décrivez-les.

Lucie s’attendait à cette demande, l’espérant inconsciemment.

— Elle a de très jolies jambes, avec des chevilles fines, un mollet un peu rond. Je vois ses cuisses. Elle a la peau très blanche.

— Décrivez sous sa jupe.

— Je ne vois pas bien.

A ce moment, l’inconnue releva une jambe, dévoilant tout son entrecuisse. Lucie apercevait le triangle rouge d’une culotte. D’une voix légèrement rauque, elle décrivit ce qu’elle voyait. Sébastien la bombardait toujours de questions embarrassantes.

— Est-ce que vous pouvez deviner ses poils à travers son slip ?

La jeune fille venait de poser une main sur sa cuisse et remontait sous sa jupe verte. Lucie regarda autour d’elle ; l’allée était déserte. Seul un gros merle sautillait autour d’une poubelle, fouillant dans les papiers gras qui jonchaient le sol. L’inconnue releva le devant de sa jupe et toucha son sexe à travers sa culotte. Son comportement était étrange, elle ne pouvait ignorer la présence de Lucie et de Sébastien et pourtant, elle se conduisait comme si elle était seule. L’aveugle demanda :

— Vous ne dites plus rien. Que fait notre inconnue ?

— Je... je ne peux pas vous le dire, j’ai trop honte...

Toujours absorbée par sa lecture, la jeune brune se caressait à travers son sous-vêtement. Sébastien insista.

— Allons, il n’y a pas de quoi être gênée, c’est comme si vous lisiez...

D’une voix embarrassée, Lucie décrivit la scène.

— Elle a glissé la main dans sa culotte. Elle a les jambes grandes écartées et se touche comme si elle était seule dans sa chambre.

Qu’allait-il se passer si un flâneur apparaissait ? Mais l’allée était toujours vide. Lucie était émoustillée par la situation. Elle se tourna vers Sébastien et devina à ses lèvres pincées et à sa respiration saccadée, qu’il l’était tout autant. De sa voix devenue rauque, il ordonna :

— Faites comme elle. Personne ne vous verra, je suis aveugle et elle ne s’occupe pas de nous. Caressez-vous !

Lucie était tentée, sa vulve la démangeait. Elle s’assura qu’aucun promeneur n’approchait et passa la main sous sa jupe. Sa culotte était mouillée contre son sexe. Elle pinça son clitoris à travers son sous-vêtement. Elle se masturba en silence, les yeux rivés sur l’entrejambe de la jeune inconnue, calquant ses mouvements sur les siens. De très loin lui parvenaient le pépiement des moineaux et les cris des enfants.

Penché vers elle, Sébastien suivait ses mouvements à l’oreille. Tout à coup, il s’empara de sa main libre et la porta à sa braguette. Surprise, gênée par le plaisir qui montait en elle, Lucie se laissa faire. Il baissa sa fermeture Eclair et elle se retrouva avec sa verge dans la main. La tenant par le poignet, il l’obligea à le masturber. Elle était trop excitée pour résister. Elle se branlait de plus en plus fort tout en faisant coulisser la queue de Sébastien dans son poing. Son regard allait de la bite tendue à la jeune fille qui, assise sur son banc, de l’autre côté de l’allée, continuait à se masturber, indifférente à ce qui se passait autour d’elle.

Le danger de se faire surprendre par un promeneur ou un enfant à bicyclette décuplait le plaisir de Lucie. Elle jouit en étouffant un râle. Au même moment, la verge de Sébastien fut secouée de contractions. Avant qu’elle n’ait pu la lâcher, l’aveugle éjacula dans sa main.

Avec un mouchoir, elle se débarrassa de la substance visqueuse pendant que Sébastien se rajustait. Elle était furieuse d’avoir renoncé si vite à ses résolutions. Elle fut tentée de rentrer chez elle en courant, mais elle ne put se résoudre à abandonner Sébastien. Elle lui prit le bras et ils s’éloignèrent.

A présent, la jeune fille brune, qui n’était autre que Clarisse, pouvait cesser de faire semblant de lire. Les traits tordus par le plaisir, elle s’appliqua à se faire jouir. La voix d’Angela, dans les écouteurs de son walkman, lui commandait de se masturber jusqu’à l’orgasme.

CHAPITRE XIII

Clarisse tira son slip sur le côté pour se masturber plus à l’aise. Elle suivait à la lettre les instructions que l’antiquaire lui donnait par l’intermédiaire du walkman. Elle enfonça deux doigts dans sa fente et les fit clapoter dans son vagin rempli de mouille. Son exhibition devant le couple l’avait fortement excitée. La voix d’Angela ordonna :

— Ramasse tes affaires et lève-toi !

La jeune vendeuse jeta un regard éploré autour d’elle, sans découvrir sa patronne. Elle était frustrée, elle aurait voulu se soulager. La voix s’impatienta.

— Allez, debout ! On va se promener, fais exactement ce que je te dirai.

Habituée aux caprices de sa maîtresse, Clarisse rabattit sa jupe verte sur ses cuisses, mit son magazine dans son fourre-tout et se leva. Guidée par Angela. elle déambula dans les allées du jardin. L’antiquaire la fit s’asseoir çà et là, au gré de sa fantaisie, la forçant à exhiber ses cuisses à un couple de petits vieux. Clarisse mouillait de plus en plus ; sa culotte lui collait au sexe, moulant étroitement sa fente. Angela lui ordonna de prendre place face à une maman occupée à tricoter, assise à côté de son rejeton d’une douzaine d’années. Le gamin lisait un illustré ; alors qu’il tournait la page, son regard se posa sur Clarisse qui, jambes écartées, se caressait l’intérieur de la cuisse. La jeune fille constata que tout en faisant mine de reprendre sa lecture, il la reluquait par-dessus sa bande dessinée. Angela intervint.

— Enlève ton slip ! Montre ta cramouille à ce gamin, ça lui fera une leçon de choses, il a l’air de s’emmerder !

Après s’être assurée que personne ne pouvait la voir, Clarisse fit rouler le sous-vêtement le long de ses jambes et le rangea discrètement dans son sac. La mère, tout à son ouvrage, ne fit pas attention à son manège. La jeune fille écarta les cuisses, exhibant son bas-ventre au jeune garçon. Manifestement le gamin avait perdu le fil de son histoire. Les yeux écarquillés, il lorgnait sous la jupe. Il se trouvait trop loin pour apercevoir autre chose qu’un fouillis de poils sombres, mais la vision lui faisait de l’effet. La jeune fille aussi était excitée. Elle avait envie de se masturber, mais c’était trop risqué ; la mère pouvait lever le nez de son tricot à tout instant. La voix d’Angela résonna à ses oreilles.

— Debout ! On continue notre petite promenade.

Clarisse tourna la tête. Elle avait beau regarder autour d’elle, elle ne réussissait pas à apercevoir l’antiquaire. Elle se mit en route, empruntant une petite allée de gravier. Angela lui ordonna de ralentir.

— Ton jeune spectateur est en train de te suivre. Ne te retourne pas, tu risquerais de l’effrayer. Tourne à gauche et continue tout droit.

La jeune vendeuse obéit, remonta l’allée de platanes, suivie par le jeune garçon. Quand elle passa devant un W.-C. public, Angela lui ordonna d’y entrer. Elle pénétra dans la pissotière en fronçant les narines, dégoûtée par l’odeur acide de pisse. L’endroit était sombre, bas de plafond. Les murs crasseux et ruisselants d’humidité étaient couverts de graffitis obscènes. Angela parla dans le walkman.

— Attention, le gamin arrive, ne lui fais pas peur, laisse-le venir à toi.

Le garçon entra d’une démarche empruntée ; les yeux baissés, il se rendit devant un urinoir. C’était un jeune garçon brun, portant des culottes courtes. Ses genoux couronnés étaient barbouillés de mercurochrome. Ses chaussettes tombaient sur ses souliers. Il se mit à pisser ; Clarisse entendait son jet frapper l’émail de l’urinoir. La situation la surexcitait. Elle mourait d’envie de voir la queue du gamin.

Elle avança. Surpris, le jeune garçon se tourna vers elle, la bite à la main. Il avait fini d’uriner, une goutte de pisse pendait au bout de son prépuce. Son sexe n’était pas plus gros que le pouce de la jeune fille et guère plus long. Dans l’ouverture de sa braguette, Clarisse apercevait ses petites couilles rondes, quasiment imberbes.

Les yeux du garçon s’arrondirent de stupeur en voyant Clarisse s’accroupir et retrousser sa jupe. Puis, d’un air indifférent, comme si c’était la chose la plus naturelle du monde, elle se mit à pisser devant lui en écartant son sexe de ses doigts pour qu’il voie bien tout.

— Ça te plaît de voir pisser une femme ? lui demanda-t-elle quand elle eut joui.

Aussitôt, comme s’il se réveillait d’un rêve, le gamin prit peur, se débattit et s’enfuit, remontant tant bien que mal son short. Dans les écouteurs de son walkman, la jeune fille n’entendait plus qu’un grésillement continu. Angela aussi l’avait abandonnée.

Frustrée, Clarisse s’enferma dans un des W.-C. Des bites en érection étaient gravées avec plus ou moins de talent dans le bois de la porte. Accroupie au-dessus des toilettes à la turque, la jupe coincée sous le menton, enveloppée par la puanteur de l’endroit, elle dut se faire jouir à plusieurs reprises avant de se sentir soulagée.

CHAPITRE XIV

Quelques jours plus tard, Lucie était en train de faire la lecture à Sébastien lorsque Angela entra. La lectrice referma précipitamment le livre, de peur que l’antiquaire ne voie la gravure pornographique qu’il contenait.

— Ne vous interrompez pas pour moi, dit Angela, je ne fais que passer. Je cherche un ouvrage sur les sciences occultes que j’ai promis à un client.

Peu désireuse de poursuivre sa lecture en présence de l’antiquaire, Lucie l’aida dans ses recherches.

— N’est-ce pas celui qui se trouve sur le guéridon ?

— C’est lui en effet. Décidément vous êtes une personne très précieuse. Sébastien ne tarit pas d’éloge sur votre compte.

Lucie se demanda jusqu’à quel point Sébastien s’était confié à sa sœur. La main sur la poignée de la porte, Angela se retourna.

— Puisque mon frère apprécie tant votre compagnie. pourquoi ne passeriez-vous pas le dimanche avec nous ? Vous pourriez profiter de la piscine.

La lectrice fut sur le point de décliner l’offre, mais l’antiquaire enchaîna

— Vous ne seriez pas seule, j’ai invité la jeune fille qui m’aide au magasin. Elle a à peu près votre âge. Vous vous entendrez sûrement très bien.

Lucie était tentée. En présence de sa sœur et d’une étrangère, Sébastien n’essaierait pas de l’importuner. Elle accepta l’invitation.

Elle arriva chez Sébastien et Angela vers onze heures. C’était un chaud dimanche de juillet. Les dahlias exposaient leurs fleurs géantes. Une glycine aux lourdes grappes de fleurs mauves et indigo recouvrait la tonnelle qui occupait le coin gauche du jardin, devant la maison.

Lucie sonna et la petite bonne vint lui ouvrir. Elle s’effaça pour la laisser entrer et lui fit une révérence.

— Mademoiselle est attendue près de la piscine ! Si elle veut bien se donner la peine...

Au moment où Lucie passait devant elle, elle lui mit la main aux fesses.

— Tiens, tu as mis une culotte, tu aurais pu venir cul nu, tu sais ! Pourquoi crois-tu qu’ils t’ont invitée ?

Lucie haussa les épaules et traversa la cuisine pour ressortir dans le jardin. L’attitude de la bonne lui déplaisait. Elle se demanda si elle n’avait pas eu tort d’accepter l’invitation d’Angela. Elle marcha en direction de la piscine, faisant voler sa jupe autour de ses jambes. Angela et son frère, ainsi qu’une troisième personne, étaient allongés en maillot de bain sur des chaises longues. Sébastien portait ses éternelles lunettes. Il resta assis à l’arrivée de Lucie, alors que l’antiquaire se précipitait à sa rencontre. En guise de maillot, elle portait trois minuscules triangles de tissu jaune qui ne cachaient presque rien de ses seins et de son ventre.

— Comme cette robe vous va bien, Lucie ! Vous êtes toute fraîche. Une vraie fleur !

Comme si elle la connaissait de longue date, elle la serra dans ses bras pour l’embrasser sur les joues.

— Venez que je vous présente Clarisse, mon assistante.

Lucie tiqua en constatant que la jeune fille était l’inconnue qui s’était exhibée devant elle et Sébastien, au jardin public. Mais Clarisse ne sourcilla pas, comme si elle ne l’avait jamais vue. Sans laisser à Lucie le temps de réfléchir, Angela l’entraîna vers le petit chalet en bois.

— Mettez-vous en maillot et prenez une chaise longue ou un tapis de sol. Il faut profiter de la piscine avant de manger. Vous verrez, l’eau est déjà chaude.

Elle s’éclipsa, laissant la jeune fille se déshabiller. Quand Lucie regagna le bord de la piscine, les trois autres étaient déjà dans l’eau. Angela, les cheveux attachés en chignon, nageait la brasse au milieu du bassin. Accrochée à l’échelle en aluminium, Clarisse aidait Sébastien à se mettre à l’eau. Il s’appuyait sur les épaules de la jeune fille et lui entourait la taille comme il le faisait avec Lucie. La jeune lectrice en ressentit une pointe de jalousie.

Clarisse avait à peu près la même taille qu’elle. Elle était mince, avec des membres fins, et portait un maillot blanc qui s’harmonisait avec son teint mat et ses longs cheveux sombres.

— Venez, Lucie, elle est très bonne ! cria Angela.

La jeune fille plongea en faisant exprès d’éclabousser Clarisse qu’elle jugeait trop familière avec Sébastien. Elle rejoignit l’antiquaire et nagea en sa compagnie tout en surveillant le couple qui barbotait dans la partie peu profonde de la piscine. Avec agacement, elle regardait Clarisse grimper sur le dos de Sébastien pour plonger du haut de ses épaules.

Déçue que le frère d’Angela ne fasse pas attention à elle, elle sortit du bassin et s’installa sur un tapis de bain. L’antiquaire ne tarda pas à la rejoindre et s’allongea sur le ventre à ses côtés. La ficelle de son string disparaissait dans sa raie, faisant croire qu’elle ne portait pas de slip de bain. Angela prit de la crème solaire et s’en enduisit les épaules. Elle tendit le flacon à Lucie.

— Auriez-vous la gentillesse de m’en mettre dans le dos ?

Le jeune fille n’osa pas refuser. Elle s’agenouilla et étala la lotion sur la peau blanche de l’antiquaire.

Dans la piscine, Clarisse continuait à s’amuser avec Sébastien. Elle se frottait contre lui, le tenant par le cou, entortillant ses longues jambes autour de sa taille.

Agacée par ce comportement enfantin, Lucie reporta son attention sur Angela. Elle la trouvait beaucoup plus jeune sans ses vêtements qui lui donnaient un air austère. L’antiquaire défit son chignon et secoua la tête pour étaler ses cheveux sur ses épaules. Elle se tourna vers Lucie.

— Voulez-vous me mettre de la crème sur les fesses ? C’est la première fois que je porte ce maillot et j’ai peur de prendre un coup de soleil à cet endroit.

La lectrice fut d’abord choquée, puis, comme Sébastien ne faisait toujours pas attention à elle, elle pensa que s’occuper de sa sœur serait une excellente vengeance.

Elle fit tomber quelques gouttes de lotion ambrée sur la peau d’Angela. Un peu embarrassée, elle l’étala, massant les fesses rebondies. La ficelle du string, enfoncée dans la raie, ne la gênait pas du tout. L’antiquaire écarta les jambes en poussant un soupir de bien-être.

— Ce que vos mains sont douces. Continuez, ne vous arrêtez pas, descendez un peu.

Lucie lui passa de la crème sur le haut des cuisses. Elle pouvait voir les bourrelets du sexe serrés dans le tissu humide du string. Cette vision lui échauffa les joues. Le contact de la peau chaude et douce la troublait. Inlassablement, elle passait ses mains le long des cuisses, remontait pour suivre les courbes des fesses potelées.

Elle entendait les cris et les plongeons de Clarisse, mais elle n’y faisait plus attention. Le soleil à son zénith l’enveloppait d’une chaleur trouble. Elle se mit à se balancer doucement, d’avant en arrière, tout en massant les fesses d’Angela.

Au bout d’un moment, celle-ci ondula des hanches, frottant son pubis contre le matelas de bain. Pourtant, la tête reposant sur ses avant-bras, le visage caché dans ses cheveux, elle semblait dormir. Prise d’une excitation sournoise, Lucie s’enhardit, glissa ses pouces entre les fesses. Elle écarta la ficelle du string logée dans le sillon sombre de la raie pour pouvoir contempler l’anus. Un anneau de chair bistre entourait l’orifice dilaté. Lucie se demanda si son trou à elle était aussi ouvert que celui d’Angela. Timidement, elle suivit le sillon fessier du bout du doigt. Lorsqu’elle passa sur l’anus, l’antiquaire gémit et creusa les reins, ce qui eut pour effet d’écarter davantage les globes de son cul.

Lucie s’immobilisa. Angela dormait-elle ? Faisait-elle semblant ? En tout cas, elle ne protestait pas. Encouragée par sa passivité, poussée par une curiosité malsaine, Lucie tira un peu plus sur le string, dégageant le sexe. Elle fut surprise de le découvrir entièrement rasé. Collées l’une contre l’autre, ses lèvres vaginales ressemblaient à celles d’une petite fille.

Angela replia une jambe. Sa fente bâilla, laissant voir ses muqueuses roses. A leur brillance, Lucie comprit que l’antiquaire mouillait. Poussée par une envie irrésistible, elle s’apprêtait à toucher l’entaille baveuse, lorsque les deux autres sortirent de l’eau. La lectrice rajusta le string et s’allongea sur son tapis de bain.

Clarisse approcha, tenant Sébastien par la main. A cause de l’eau, son maillot blanc était devenu transparent et l’on apercevait ses poils sombres à travers. La jeune vendeuse enveloppa le frère d’Angela dans une grande serviette et entreprit de l’essuyer. Tout en riant, elle lui frictionna tout le corps, y compris les fesses et le sexe et quand elle eut fini, Lucie nota avec jalousie que Sébastien bandait.

Angela s’étira, semblant sortir de sa torpeur. Lucie espéra qu’elle était réellement endormie quand elle l’avait tripotée. A présent, elle ne s’expliquait pas comment elle avait pu agir ainsi. Ce sont les livres dégoûtants que Sébastien m’oblige à lire qui me rendent folle.

Tout le monde s’installa et profita du soleil jusqu’à ce que la bonne fasse son apparition. Elle portait son uniforme noir habituel, avec son tablier blanc et des talons aiguilles. Malgré la chaleur, ses jambes étaient gainées de bas résilles sombres. Elle annonça :

— Le repas sera prêt dans un quart d’heure, mademoiselle Angela.

CHAPITRE XV

Tout le monde s’habilla pour passer à table. Les maîtres de maison enfilèrent des peignoirs, Lucie remit sa robe à fleurs et Clarisse une courte jupe et un pull sans manche.

La bonne avait dressé la table dans la salle à manger. Sur une nappe brodée à la main, des couverts en argent accompagnaient le service en porcelaine et les verres de Baccarat. Le contenu des assiettes fut loin de valoir le contenant, ce qui irrita vivement Angela qui ne cessa de critiquer la petite bonne qui acceptait les réprimandes avec un air de soumission servile que Lucie ne lui connaissait pas.

L’antiquaire et Clarisse, assises de chaque côté de Sébastien, le faisaient manger à tour de rôle. Quand la bonne voulut servir du vin à Lucie, celle-ci refusa.

— Vous préférez un jus de fruit ? proposa Angela. Yvette, donne un jus d’orange à mademoiselle Lucie.

La lectrice répliqua qu’elle se satisferait d’un verre d’eau, mais l’antiquaire insista pour que la bonne lui serve du jus d’orange. Comme Yvette tardait à obéir, sa maîtresse lui cingla le derrière avec sa serviette.

— Vas-tu te dépêcher, petite gourde !

La bonne quitta la pièce avec un air de chien battu, mais quand elle déposa la carafe de jus de fruit devant Lucie, elle lui lança un regard meurtrier. Il sembla bien à la jeune fille que le breuvage avait un goût étrange, mais par politesse, elle se garda de le mentionner. Ce n’est que lorsque sa tête se mit à tourner qu’elle comprit que la boisson était alcoolisée. Elle pensa que la bonne lui avait joué un mauvais tour pour se venger de la sévérité d’Angela.

Malgré l’ivresse qui la gagnait, elle réussit à se tenir convenablement, parlant le moins possible pour ne pas trahir son état. Mais à la fin du repas, elle fut incapable d’apprécier correctement la distance qui la séparait de son verre qu’elle renversa, maculant la table de jus d’orange.

Confuse, elle balbutia des excuses incompréhensibles à l’adresse d’Angela qui la contemplait durement. L’antiquaire lui parla sur le même ton peu aimable qu’elle utilisait pour vilipender sa bonne.

— Mais vous êtes saoule, mademoiselle ! Est-ce une façon de se tenir quand on est invité chez des gens ?

Lucie tenta de se justifier. Angela la coupa d’un ton qui ne souffrait pas de réplique.

— Suffit ! Vous cassez mes verres, vous salissez ma nappe, vous en prenez un peu trop à votre aise ! Je crois même que vous vous permettez certaines familiarités avec mon frère.

Lucie sursauta en entendant l’insinuation. Elle tenta de reprendre ses esprits. Tout le monde, y compris la bonne, avait les yeux braqués sur elle. Même Sébastien semblait la regarder méchamment à travers ses lunettes noires.

— Je me demande si je vais pouvoir vous gardez à mon service ! continua Angela. Pour en décider, je vais devoir vous juger...

— Oui, jugeons-la, dit Sébastien.

Il fit mine de se lever et Clarisse se précipita aussitôt pour l’aider. Angela et la bonne les imitèrent et prirent Lucie chacune par un bras. La jeune fille croyait vivre un cauchemar. Elle tenta de se dégager, mais l’alcool l’avait rendue gauche et sans force. Les deux femmes n’eurent aucun mal à la faire monter à l’étage. On la fit entrer dans une pièce sombre et on l’assit sur une chaise sur laquelle elle s’assoupit un moment. Dans une sorte de brouillard, elle entendit les autres bouger autour d’elle, dans la pénombre. Son ivresse l’empêchait d’avoir peur.

Tout à coup, le grand lustre en cristal s’illumina, éclairant la pièce tendue de draperies grenat. Des pupitres et des bancs de bois vernis couraient le long des murs. Angela, revêtue d’une toge pourpre de magistrat, se tenait face à Lucie, derrière un grand et large bureau situé sur une estrade. Clarisse, habillée d’une robe noire d’avocat, était assise à sa droite. Sébastien, toujours enveloppé dans son peignoir, avait pris place sur un banc. Quant à la bonne, elle était debout près de la lectrice. Elle portait un uniforme de policier dont elle n’avait conservé que la veste et la casquette.

Pour tout pantalon, elle n’avait que ses bas. Elle avait complété sa tenue par une paire de cuissardes en cuir noir et par une lourde matraque qui pendait à sa ceinture. Ainsi accoutrée, avec ses cheveux frisés dépassant de sa casquette et ses lèvres peintes en rouge vif, elle avait une allure provocante, presque grotesque. Lucie ne put réprimer un gloussement aviné. Angela abattit son maillet de juge sur le bureau.

— Tenez-vous tranquille, mademoiselle ! Vous êtes ici pour être jugée, pas pour faire le pitre !

A moitié dégrisée, Lucie parcourut des yeux le faux tribunal. Personne ne souriait, pourtant elle était persuadée que tout ceci ne pouvait être qu’une farce. Elle prit le parti de jouer le jeu.

— De quoi suis-je accusée ?

Angela agita une feuille de papier avec un geste théâtral.

— La liste de vos méfaits est longue ! Vous abusez de la cécité de mon frère pour vous masturber en sa présence ! Vous lui lisez des ouvrages pornographiques et vous profitez de sa toilette pour le tripoter !

— C’est pas vrai ! C’est lui qui...

Elle tenta de se lever, mais la bonne la repoussa fermement sur son siège.

— Je ne vous ai pas autorisée à parler ! Agent, faites tenir l’accusée tranquille !

Le policier d’opérette se plaça derrière Lucie et lui tira les cheveux en arrière. Angela fit le tour de son bureau et descendit de l’estrade. Sa robe de juge, retaillée de façon peu orthodoxe, fendue sur le côté, laissait voir ses longues jambes gainées de bas rouges. L’antiquaire se planta devant Lucie, lui prit le menton pour l’obliger à la regarder.

— Il paraît aussi que vous avez des mœurs contre nature... Ma petite bonne s’est plainte de vos manières de lesbienne !

— Mais c’est elle qui...

Angela la gifla violemment.

— Il suffit ! Vous êtes une gouine, inutile de dire le contraire, vous avez même essayé de me tripoter ce matin au bord de la piscine.

L’antiquaire regagna sa place sous le regard médusé de Lucie. La gifle qu’elle venait de recevoir l’avait dessaoulée. Pourtant son corps restait indolent, l’empêchant de se soustraire à la poigne de la bonne. Angela se pencha vers Clarisse.

— Nous allons procéder à la reconstitution. Maître, je vous laisse faire. Commencez par la salle de bains.

— Bien, madame le juge, répondit avec déférence la jeune fille en se rendant au centre de la pièce.

Son vêtement avait également été retouché ; la robe, exagérément raccourcie, laissait voir ses cuisses. Comme Yvette, elle portait des cuissardes qui lui donnait une allure provocante. Elle prit Sébastien par la main et le conduisit devant l’accusée.

— Il me faut le concours de la victime. Voulez-vous vous mettre dans la même tenue que le jour du délit.

L’homme laissa tomber son peignoir sur le sol dévoilant avec impudeur son corps nu aux trois femmes. Clarisse se tourna vers le « magistrat ».

— Madame le juge, il me faut quelqu’un pour jouer le rôle de l’accusée.

— L’agent de police fera très bien l’affaire.

La bonne lâcha Lucie et s’agenouilla devant le bas-ventre de Sébastien qui expliqua.

— Elle a commencé par me nettoyer le derrière.

— Agent, faites ce que dit la victime, ordonna Clarisse.

La bonne passa les mains sur les fesses de Sébastien comme si elle le nettoyait. Il poursuivait sa déclaration, précisant certains détails.

— Plus doucement, elle me caressait plutôt qu’elle me lavait.

Lucie n’en croyait pas ses yeux et ses oreilles. Comment Sébastien pouvait-il se prêter à cette mascarade ? Comment osait-il se laisser caresser par sa bonne devant sa sœur ? La lectrice se sentait envahie par le dégoût et la honte. Pourtant, elle ne songeait pas à détourner les yeux. Une fascination sournoise la poussait à contempler la bonne en train de refaire ses propres gestes.

Yvette passait les doigts entre les fesses de Sébastien, lui caressait la raie. De ses ongles rouges, elle suivit le sillon fessier, s’attarda autour de l’anus brun. L’homme écarta les jambes, se pencha en avant, s’appuyant à la barre pour mieux s’offrir.

Afin de mieux voir, Clarisse s’agenouilla aux côtés de la bonne. Elle remonta la longue manche de sa robe d’avocat et du bout de l’index, elle força l’entrée du rectum.

— Est-ce qu’elle vous a fait ça ?

— Oui.

— Et ensuite ? demanda la fausse avocate tout en faisant bouger sa première phalange dans le cul de Sébastien.

— Elle a passé la main entre mes cuisses pour me peloter les couilles.

La bonne reprit son rôle et empauma les testicules que Lucie voyait pendre lourdement. Elle les pressa, les fit rouler entre ses doigts un long moment.

Lucie avait l’impression qu’elle était ivre à nouveau. Mais plus à cause de l’alcool. C’était l’excitation qui lui donnait le vertige. Elle sentait son sexe se liquéfier dans sa culotte. Captivée, elle suivait la comédie obscène à laquelle se livraient les quatre autres. Avec leurs déguisements saugrenus, ils formaient un tableau abracadabrant, au milieu de ce tribunal de comédie. Angela quitta son bureau, posa la main sur l’épaule de Lucie.

— Est-ce que vous reconnaissez les faits, mademoiselle ?

La lectrice fit un signe affirmatif, sans quitter le cul de Sébastien des yeux. Quand Angela lui demanda ce qu’elle avait fait ensuite, elle répondit avec une joie vicieuse :

— Il s’est tourné et je l’ai lavé devant.

Sébastien pivota lentement. Son sexe était dressé, gonflé et décalotté, au-dessus de ses couilles rebondies. Son gland gorgé de sang laissait échapper une grosse goutte de sécrétion. Les quatre spectatrices restèrent silencieuses, le regard braqué sur la bite. Clarisse reprit son rôle la première.

— Que s’est-il passé ensuite ?

— Elle m’a masturbé.

Angela donna une bourrade à la bonne qui en perdit sa casquette d’agent de police.

— Eh bien, qu’attendez-vous ? Poursuivez la reconstitution.

Yvette s’empara de la bite et la fit coulisser dans son poing. Elle procédait lentement, tirant bien sur le prépuce. La peau du gland se tendait à chaque fois, de plus en plus luisante. Clarisse avança la main, frôla les testicules gonflés.

— Est-ce qu’elle vous touchait aussi les bourses ?

— Oui, maître.

Aussitôt, elle palpa les couilles velues, les pressa l’une contre l’autre. Elle s’était rapprochée de la verge qui n’était plus qu’à quelques centimètres de sa bouche. La bonne tendit la queue vers sa complice et le gland toucha ses lèvres. Clarisse passa la langue sur le berlingot de chair, lapant la goutte qui suintait du méat. Elle se mit à lécher le bout de la queue tout en joignant ses caresses à celles de la bonne.

Lucie regardait avec envie les deux filles branler le frère d’Angela. Elles joignirent leurs bouches autour du gland dilaté, s’embrassant en un baiser obscène pendant que leurs mains palpaient les couilles, caressaient la hampe.

Captivée, Lucie ne réagit pas lorsque Angela passa la main sous sa jupe pour la toucher entre les cuisses. L’antiquaire écarta l’élastique de son slip et tripota ses lèvres vaginales. Elles les ouvrit, les tira sur le côté, les pressa l’un contre l’autre pour en faire ruisseler une mouille gluante. Puis elle caressa la vulve, remonta pour attraper le clitoris qu’elle écrasa sous ses doigts. Elle se colla contre Lucie pour murmurer :

— Ça te plaît, hein, ma salope... Avoue que tu es une gouine... (Comme Lucie secouait faiblement la tête de gauche à droite, elle la lâcha.) Dis que tu es une gouine, sinon j’arrête !

— Oui, je suis une gouine.

Angela la prit par le bras.

— Tu as avoué, maintenant, il te reste à expier.

Elle la fit s’agenouiller et la poussa vers la queue de Sébastien que les deux autres filles branlaient toujours. Lucie se sentait incapable de résister. Angela l’empoigna par les cheveux.

— Je te condamne à sucer cette bite !

La jeune fille eut un mouvement de recul, mais la bonne prêta main forte à sa patronne, pendant que Clarisse lui glissait le gland de Sébastien entre les lèvres. Elle ne put se dérober. La queue pénétra sa bouche, refoulant sa langue, cognant contre son palais. Elle lécha la colonne de chair au goût salé. Avec un plaisir abject, elle laissa la bite coulisser entre ses lèvres comme dans un con.

Angela avait remis la main dans sa culotte pour la masturber. Les deux autres filles descendirent les bretelles de sa robe pour libérer ses seins. Les trois femmes la pelotèrent pendant qu’elle suçait la bite de Sébastien.

Elle éprouvait une joie immense et ne fut pas longue à jouir sous les doigts d’Angela. Elle prenait un plaisir de plus en plus grand à sucer cette queue qui allait et venait inlassablement entre ses lèvres.

Tout à coup, elle sentit le regard de Sébastien. Elle leva les yeux sans lâcher sa bite. Il avait retiré ses lunettes et la regardait avec un sourire vicieux. Au moment où elle comprenait qu’il s’était joué d’elle, il éjacula.

Un flot de liquide épais et âcre emplit la bouche de Lucie, glissa sous sa langue, entre ses dents et coula dans sa gorge. Elle avala pour ne pas s’étouffer. Elle voulut se reculer, mais Angela la maintenait solidement. Elle dut boire le sperme jusqu’à la dernière goutte.

CHAPITRE XVI

La jeune lectrice se réveilla sur le grand lit à baldaquin de la chambre d’Angela. Un fin drap de soie ivoire recouvrait son corps nu. Les rideaux étaient tirés et dans la pénombre, elle prit les statues qui décoraient la pièce pour des ennemis. Elle cria et l’antiquaire apparut aussitôt. Elle alluma une lampe de chevet qui diffusa une lumière tamisée. Angela avait troqué sa robe de juge contre un déshabillé vaporeux qui laissait deviner ses formes épanouies.

— Qu’y a-t-il ?

La jeune fille montra les amazones sculptées dans la pierre. Angela s’approcha d’une statue, caressa l’un des seins en marbre.

— Ce n’est qu’une sculpture, une inoffensive et douce statue...

Elle se frotta contre l’amazone, l’entourant de ses bras. Elle caressa les courbes harmonieuses, insistant sur le pubis et les seins. Lucie regardait autour d’elle. Le mobilier était ancien, assorti avec goût. Les tableaux et miroirs aux cadres surchargés étaient parfaitement mis en valeur sur le tissu rose pâle tendu sur les murs. Une cheminée en marbre supportait une immense glace dans laquelle se reflétaient un bronze représentant un couple nu enlacé et une paire de défenses d’éléphant sculptées. En face, se trouvait une coiffeuse recouverte de produits de beauté.

Angela abandonna la statue et vint s’asseoir à côté de Lucie. Se rappelant ce que l’antiquaire lui avait fait subir, la jeune fille se blottit à l’autre bout du lit, en s’enveloppant dans le drap.

— Laissez-moi. Vous vous êtes moquée de moi. Je ne veux plus vous voir.

Pour toute réponse, Angela se débarrassa de son déshabillé et s’allongea sur le lit. Lucie ne put s’empêcher d’admirer son corps longiligne, ses seins ronds et son pubis rasé. Quand Angela écarta les jambes, son regard se porta automatiquement vers le sexe imberbe. Elle pouvait enfin contempler cette fente qu’elle n’avait fait qu’entrevoir le matin.

Consciente de l’intérêt qu’elle suscitait chez la jeune fille, l’antiquaire pivota légèrement pour mieux lui montrer son sexe. Du bout des doigts, elle écarta les replis de sa vulve.

— Tu vois mieux, comme ça ?

— Quelle heure est-il ? Il faut que je rentre chez moi.

Sûre de son emprise, Angela s’approcha jusqu’à toucher la cuisse de la jeune fille. Doucement, elle tira sur le drap, dévoilant son corps comme on découvre une statue. La respiration de Lucie s’était accélérée. Elle attendait la suite avec une impatience sournoise. Quand Angela lui prit le poignet, elle se laissa faire. L’antiquaire posa la main de la jeune fille sur sa hanche.

— Avoue que tu as pris du plaisir à tout ce qui t’est arrivé chez nous.

La lectrice n’osait rien dire. Le cœur battant la chamade, elle appréciait le contact de la peau sous sa paume. Elle regardait toujours les lèvres roses du sexe imberbe. Angela la guida vers ses seins. Elle prit un globe doux et chaud dans sa main et instinctivement, se mit à le pétrir. Le bourgeon était dur, granuleux. Elle le saisit avec curiosité, le fit rouler entre ses doigts.

Angela l’attira, la forçant à s’allonger contre son corps. Elle l’enlaça, enroula ses jambes autour des siennes.

— Caresse-moi, chérie. Fais tout ce que tu veux. Je sais que tu en as envie. Moi aussi je te désire, depuis que je t’ai vue.

Lucie ferma les yeux honteuse de l’excitation que cette femme faisait naître en elle. Angela la dirigea vers son ventre. Elle toucha la peau étrangement lisse du pubis, frôla le bourgeon clitoridien en érection. Puis, n’y tenant plus, elle se risqua dans l’entaille sexuelle, écarta les lèvres humides, pénétra le vagin empli de mouille. Angela colla sa bouche à la sienne et l’embrassa voluptueusement, pendant qu’elle jouissait sous ses attouchements encore malhabiles.

Puis l’antiquaire s’allongea sur elle à l’envers, glissa sa tête en ses cuisses. Elle s’assit sur son visage, frottant son sexe imberbe contre sa bouche, barbouillant le bas de son visage de sa mouille épaisse. Dominée, Lucie se mit à lui lécher la fente. D’abord hésitante, elle ne tarda pas à trouver les gestes qu’il fallait pour procurer du plaisir à sa partenaire. Les deux femmes se sucèrent et se masturbèrent un long moment, jouissant chacune à plusieurs reprises.

Puis Angela alla chercher un objet comme Lucie n’en avait encore jamais vu. C’était une statuette en ivoire, allongée, au socle de forme bizarre et muni de lanières de cuir. L’ensemble évoquait un sexe en érection et des testicules. L’antiquaire attacha les courroies autour de sa taille ; ainsi, elle semblait pourvue d’un pénis fin et recourbé.

Lucie fixait l’objet avec appréhension. Maintenant que son excitation était calmée, elle ne pensait plus qu’à s’en aller. Quand Angela se plaqua contre elle, elle tenta de la repousser. Mais une main ferme lui emprisonna les poignets pour la faire tenir tranquille. Sébastien, dissimulé derrière les tentures du lit à baldaquin, venait de faire irruption près d’elles. Il était nu et avait dû assister à leurs ébats, car son sexe était en érection. Il se colla contre Lucie pour l’immobiliser.

— Allons, il est temps que tu deviennes une vraie femme.

— Vous... vous êtes un salaud, vous m’avez trompée !

— Oui chérie, mais c’était pour nous amuser. Maintenant nous allons devenir amants et je ne te mentirai plus...

Il frottait son sexe bandé entre les fesses de la lectrice. Il la souleva, la coucha sur lui, lui maintenant les jambes écartées pour l’offrir à Angela. Celle-ci s’avança, tenant le godemiché en ivoire. Elle frotta la tête de la statuette contre la fente humide de la jeune fille. Le bout rond écarta les lèvres vaginales, se couvrit de mouille.

Coincée entre le frère et la sœur, Lucie éprouvait une joie vicieuse. Elle sentait la pine de Sébastien logée dans sa raie. Il lui caressait les seins et le clitoris. Malgré son excitation, Lucie exprima son appréhension.

— Doucement, je suis vierge...

— Ne t’en fais pas, tu n’auras pas mal. Détends-toi.

Elle dit vrai, la lectrice ne ressentit qu’une légère déchirure au moment où le bout du godemiché força son hymen. Ensuite, son orifice se dilata et l’engin entra tout seul. Angela la pénétra lentement, reculant chaque fois qu’elle la voyait grimacer. Quand le gode fut totalement enfoncé, elle se coucha sur Lucie pour l’embrasser. Puis elle s’adressa à Sébastien.

— Je te prépare le terrain. Après tu pourras y mettre ta queue. Elle sera toute à nous...

Stupéfaite, Lucie les vit échanger un long baiser. Ensuite Angela se redressa et commença à la besogner. Au fur et à mesure que le con de Lucie se dilatait, elle donnait des coups de reins de plus en plus profonds et rapides. Sébastien l’encourageait tout en s’occupant de ses seins.

— Vas-y, Angela, baise-la bien.

Lucie jouissait sous les coups de gode. Elle avait l’impression d’être remplie. Sébastien accentuait son plaisir en lui branlant le clitoris et en lui pinçant les pointes des seins. Elle eut plusieurs orgasmes, mais quand Angela se retira de son con, elle ne se sentit pas rassasiée. Ce plaisir nouveau lui procurait tant de volupté qu’elle aurait voulu qu’il ne cesse jamais. A sa grande satisfaction, Sébastien prit la place de sa sœur. Il lui releva les jambes pour mieux l’enfiler.

Elle jouit encore, sous les regards du frère et de la sœur. Malgré son plaisir, elle remarqua qu’ils avaient les mêmes yeux sombres et brillants, aussi noirs que leurs cheveux. Elle n’en voulait plus à Sébastien de lui avoir joué la comédie de l’aveugle, tout ce qu’elle souhaitait, c’est qu’il la fasse jouir encore et encore.

*
*     *

Les caresses conjuguées du frère et la sœur la réveillèrent. Les rideaux étaient toujours tirés, mais elle se rendit compte que le jour avait décliné. Il fallait qu’elle regagne son domicile. Ses parents allaient s’inquiéter. Devinant ses pensées, Angela la rassura.

— J’ai fait téléphoner chez toi par la bonne. Elle a expliqué à tes parents que nous étions parties faire une promenade en voiture et que nous te ramènerions en fin de soirée.

L’antiquaire lui caressait les seins alors que Sébastien la branlait. Elle ne tarda pas à être excitée à nouveau. Ecartant les jambes, elle s’offrit aux caresses. Les draps de soie, les grandes statues et le baldaquin au-dessus de sa tête lui donnaient l’impression de se trouver dans le livre pornographique qu’elle lisait à Sébastien. Grâce aux rideaux tirés, l’atmosphère de la chambre était fraîche, malgré la chaleur extérieure. Par la fenêtre entrouverte, Lucie percevait le chant des oiseaux. Elle entendit des éclats de voix et un rire de femme.

Clarisse et la bonne, en train de s’amuser au bord de la piscine...

Angela et son frère lui suçaient chacun un sein tout en la masturbant. Puis l’antiquaire fit le tour du lit et se coucha près de Sébastien. Elle prit la main de Lucie et la referma sur la queue à moitié molle.

— Masturbe-le. J’aime voir une fille branler mon frère.

Lucie s’exécuta. Angela posa la tête sur le pubis de son frère, mêlant ses cheveux sombres à ses poils pubiens. Elle regarda la bite se tendre et grossir sous son nez. Puis elle fit signe à Lucie de descendre dans le lit.

— Viens le sucer. Fais-le bander aussi dur que du bois.

Docile, la lectrice passa la langue sur la colonne de chair chaude. Elle ressentait un plaisir vicieux à lécher Sébastien devant sa sœur. Elle fut surprise de voir Angela caresser les couilles velues, remonter le long de la hampe et la branler pendant qu’elle suçait le gland. Les têtes des deux femmes se touchaient. Lucie sentait le souffle chaud de l’antiquaire sur sa joue. Angela murmura :

— Tu me le prêtes ?

— Mais c’est votre...

— Oui, c’est mon frère. Mais j’aime sa queue. J’aime tout ce qui est vicieux. Il n’y a que ça qui m’excite. C’est pourquoi je couche avec Sébastien depuis longtemps. Toi aussi, tu es une vicieuse. On va beaucoup jouir, tous les trois. Partage la bite de mon frère avec moi, chérie.

Un peu écœurée, Lucie pencha la queue vers Angela et la regarda l’emboucher goulûment. L’antiquaire saliva la verge, des couilles jusqu’au méat, puis elle sourit vicieusement.

— Suce-le avec moi. On va le faire juter ensemble.

Elles firent courir leur langue sur le bâton de chair, mélangeant leur salive. De temps en temps, leurs lèvres se touchaient. Elles joignirent leurs mains sur les couilles, prises du même désir de faire jouir Sébastien qui haletait bruyamment. Quand elles sentirent que le moment était venu, elles unirent leur bouche autour du gland dilaté, l’emprisonnant comme à l’intérieur d’un vagin. La bave faisait briller leurs lèvres, dégoulinait le long de la tige de chair.

Sébastien éjacula avec force, son sperme se déversa dans les bouches soudées des deux femmes. Le flot de semence déborda, coulant sur leur menton. Elles burent tout en s’embrassant, puis elles nettoyèrent la pine à grands coups de langue et se léchèrent le visage pour récupérer les dernières gouttes de sperme.

Sébastien s’assit dans un fauteuil pour les regarder se bécoter et se peloter.

— Tu as encore envie de baiser ? demanda Angela à Lucie au bout d’un moment.

La jeune fille répondit que oui, prenant conscience avec un plaisir sournois que le vice faisait désormais partie de sa vie. L’antiquaire agita la clochette en argent qui se trouvait sur sa table de nuit et Clarisse et la bonne apparurent, nues toutes les deux. Elles se tinrent au garde-à-vous, attendant les ordres de leur maîtresse. Celle-ci leur tendit deux godemichés en latex.

— Préparez-vous et venez nous baiser.

Les deux filles obéirent docilement, s’harnachant l’une l’autre. Lucie admirait leurs corps très différents : celui plantureux et poilu de la petite rousse et celui frêle et longiligne de Clarisse. Cette dernière s’allongea entre ses jambes et lui enfonça son gode dans le ventre.

Lucie et Angela se firent prendre côte à côte sous les yeux de Sébastien. De temps en temps, elles s’embrassaient et se pelotaient les seins. Quand elles eurent joui, Angela se tourna vers son frère qui bandait à nouveau.

— Viens, petit frère. Je suis tellement excitée qu’il faut que je termine en beauté...

Les trois jeunes filles formèrent un cercle autour du frère et de la sœur. En se caressant, elles les regardèrent baiser. Sébastien fut si excité par ce plaisir incestueux qu’il jouit encore deux fois dans le con d’Angela.

Épilogue

Dès qu’il vit entrer la jeune fille, il sut que ce serait elle. Avec ses deux tresses blondes, sa jupe à carreaux et ses bas blancs, elle semblait sortir d’un pensionnat. Elle possédait un visage rond, avec un nez en trompette qui accentuait son allure juvénile.

Il la fit asseoir dans le fauteuil près de la cheminée. Elle lui dit avoir dix-sept ans. Elle préparait le bac, mais affirma avoir assez de temps pour travailler le mercredi et le samedi après-midi.

Il s’interposa entre elle et la grande baie vitrée. Ainsi à contre-jour, elle ne le voyait pas bien, mais lui pouvait la contempler à loisir. Sa façon de se vêtir ne la rendait pas attirante. Pourtant, elle était loin d’être laide. Ses jambes dépassant de sa jupe à l’étoffe épaisse étaient fines, agréablement galbées. Sa taille était étroite, ses fesses rebondies. Sous son chemisier aux couleurs ternes, il devinait la lourde masse de ses seins.

Il la questionna, plus pour voir ses lèvres pulpeuses remuer que pour apprendre les détails de sa vie. Elle avait une bouche petite, arrondie, aux lèvres charnues et roses. Quand elle était embarrassée, elle se mordait la lèvre inférieure d’une façon inconsciemment provocante. Il s’imagina glissant sa verge dans cette bouche juvénile, la faisant coulisser entre ces lèvres grasses et éjaculant sur ce visage ingénu. Sa bite durcit à cette évocation.

Comme il ne disait plus rien, la jeune fille lui demanda si elle avait dit quelque chose qui l’aurait froissé.

— Non, je rêvais. Vous me rappelez mon premier flirt. Je me revoyais à votre âge...

Il nota avec contentement qu’elle s’empourprait en entendant cette confidence. Il se dit qu’il saurait lui donner bien d’autres raisons de rougir.

— Venez, je vais vous présenter ma sœur.

Il la précéda hors du bureau et la fit entrer dans le salon de la lecture.

Elle ne regarda pas la bibliothèque chargée de livres anciens, ni les meubles couverts de bibelots de grande valeur. Son attention fut captée par la jeune femme en train de lire, assise dans un fauteuil d’invalide, devant la fenêtre. Elle avait le même âge que l’homme et était aussi brune que lui. Un châle brodé couvrait ses jambes. « Une chute de cheval », avait expliqué son frère.

La jeune fille salua poliment, d’une voix intimidée. L’infirme lui posa quelques questions, lui expliqua en quoi consisterait sa tâche de dame de compagnie. Tout en parlant, elle voulut poser son livre sur une table basse, mais le fit tomber. La jeune fille se précipita aussitôt pour le ramasser. Alors qu’elle lui tendait l’ouvrage, la femme lui demanda :

— Puisque vous êtes à genoux, pouvez-vous me retirer mes chaussures ?

— Bien sûr, mademoiselle, dit la fille en s’exécutant avec empressement.

— Vous comprenez, expliqua la femme, le sang circule mal et mes pieds gonflent. Ces maudites jambes, j’aurais préféré les perdre plutôt que de les traîner partout comme des boulets !

La jeune fille, au pied du fauteuil roulant, lui jeta un regard compatissant. Elle lui toucha la cheville.

— Vous ne devriez pas dire cela. Je vais vous masser les pieds pour aider la circulation.

Elle posa les pieds de l’infirme sur ses cuisses et les frictionna. La femme la regarda avec reconnaissance.

— Vous êtes douée, je me sens déjà beaucoup mieux. N’arrêtez pas, il faut masser jusqu’en haut...

La jeune fille hésita, puis, prise de pitié, elle remonta légèrement le châle de l’invalide pour lui frictionner les mollets.

La femme lança un regard complice à son frère. Satisfait de la sollicitude prometteuse de leur nouvelle victime, Angela et Sébastien échangèrent un sourire vicieux.

— Plus haut... les cuisses aussi, murmura la fausse infirme.

Docilement, la jeune fille remonta le long des jambes, passa sous la jupe, caressa les cuisses. Elle s’étonna de les trouver si chaudes.